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КХЛ  как  организация  
  
ХК  "Сочи"  погасил  задолженность  по  зарплате  игрокам  за  прошлый  сезон  
(ТАСС)  
В   минувшем   сезоне   "Сочи"   занял   четвертое   место   в   Западной   конференции  
чемпионата   КХЛ   и   в   первом   раунде   Кубка   Гагарина   уступил   столичному  
"Динамо"  

перейти  к  статье  

Отменять  Ярмарку  юниоров  нельзя,  данный  инструмент  нужен  всем  
клубам  КХЛ  -  Мухометов  (Р-Спорт)  
Генеральный   менеджер   владивостокского   "Адмирала"   Ильдар   Мухометов  
заявил  агентству   "Р-Спорт",  что  Ярмарку  юниоров  отменять  нельзя,  поскольку  
данный  инструмент  нужен  всем  клубам  Континентальной  хоккейной  лиги  (КХЛ).  

перейти  к  статье  

Восемнадцать  иностранцев  были  выбраны  клубами  КХЛ  в  первом  раунде  
ярмарки  юниоров  (ТАСС)  
Из   иностранцев   в   первую   десятку   ярмарки   попали   шведский   защитник  
Себастьян  Ахо  -  "Витязь"  

перейти  к  статье  

Игорь  Варицкий:  "Решение  о  будущем  Ярмарки  юниоров  КХЛ,  видимо,  
примут  по  ходу  сезона-16/17"  (Sports.ru)  
Решение   о   будущем  Ярмарки  юниоров,   судя   по   всему,   будет   принято   уже   по  
ходу   сезона   КХЛ-2016/17,   заявил   генеральный   менеджер   подмосковного  
"Витязя"  Игорь  Варицкий.    

перейти  к  статье  

Вайсфельд  считает  оптимальной  систему  драфта  КХЛ  с  "защитой"  трех  
воспитанников  (Р-Спорт)  
Генеральный  менеджер  хоккейного  клуба  "Салават  Юлаев"  Леонид  Вайсфельд  
считает,   что   самая   оптимальная   система   драфта   Континентальной   хоккейной  
лиги  (КХЛ)  будет  с  "защитой"  трех  своих  воспитанников.  

перейти  к  статье  

Губерниев,  Тартакова,  Кларк  и  Казанский  проведут  церемонию  закрытия  
сезона  КХЛ  (Allhockey  (allhockey.ru))  
24   мая   в   Москве   пройдет   официальная   церемония   закрытия   сезона   КХЛ.   На  
церемонии   вручаются   командные   и   индивидуальные   призы   лучшим   игрокам,  
тренерам,   судьям,   руководителям   и   сотрудникам   клубов,   а   также  
представителям   общественности,   внесшим   значительный   вклад   в   развитие  
лиги.  

перейти  к  статье  



  

  

Фетисов:  "Я  не  против  того,  чтобы  тренер  сборной  параллельно  работал  
в  клубе"  (Спортфакт  (sportfakt.ru))  
Двукратный  Олимпийский  чемпион  Вячеслав  Фетисов  в  интервью  "Спортфакту"  
дал  оценку  возможному  совмещению  Олегом  Знарком  постов  в  сборной  России  
и  в  СКА.  

перейти  к  статье  

Игрок:  ряд  хоккеистов  "Торпедо"  подал  заявления  о  расторжении  
контрактов  из-за  долгов  (ТАСС)  
В  конце  апреля  сообщалось,  что  игроки  клуба  не  получают  зарплату  и  другие  
выплаты,  предписанные  контрактами,  с  января  

перейти  к  статье  

Скудра:  ситуация  в  "Торпедо"  тяжелая,  не  исключаю  варианта  с  моим  
уходом  (Чемпионат.com)  
Главный   тренер   "Торпедо"   Петерис   Скудра   прокомментировал   сообщения   о  
тяжелом   финансовом   положении   клуба   и   не   исключил,   что   может   покинуть  
"Торпедо".  

перейти  к  статье  

Около  105  млн  россиян  посмотрели  матчи  КХЛ  по  ТВ  в  минувшем  сезоне  
(ТАСС)  
"Существенный   рост   накопленной   аудитории   стал   возможен   благодаря  
большему  числу  трансляций  матчей  в  прайм-тайм",  -  сообщили  ТАСС  в  пресс-
службе  лиги  

перейти  к  статье  

  

КХЛ:  судейство  
  
Главный  судья  КХЛ  рассказал  о  роли  Овечкина  в  игре  сборной  России  
(Lenta.Ru)  
Главный   судья   Континентальной   хоккейной   лиги   (КХЛ)   Владимир   Плющев   в  
беседе   с   корреспондентом   "Ленты.ру"   назвал   Александра   Овечкина   важным  
игроком  для  сборной  России.  

перейти  к  статье  

Эксперт:  российские  судьи  финала  ЧМ  по  хоккею  грубых  ошибок  не  
допустили  (ТАСС)  
В  финале  встречались  команды  Канады  и  Финляндии  

перейти  к  статье  

Роман  Гофман:  "Узнав  о  назначении  на  финал  ЧМ-2016,  закричал  от  
радости"  (Sports.ru)  
Арбитр   Роман   Гофман,   обслуживавший   финал   ЧМ-2016   между   Канадой   и  
Финляндией,  отметил,  что  для  него  стало  приятным  сюрпризом  назначение  на  
решающий  матч  турнира.    

перейти  к  статье  

Роман  Гофман:  "После  финала  ЧМ-2016  хочу  судить  финал  Олимпиады"  
(Спорт  экспресс  (sport-express.ru))  



  

  

Российский   арбитр   Роман   Гофман,   судивший   финал   ЧМ-2016   между  
Финляндией   и   Канадой   (0:2),   отметил,   что   игра   сложилась   для   его   бригады  
довольно   просто.   По   его   словам,   новой   целью   для   него   является   работа   в  
финале  Олимпиады.  

перейти  к  статье  

  

Федерация  хоккея  России  
  

Третьяк:  будем  готовиться  к  Кубку  мира,  потому  что  это  престиж  для  
нашей  страны  (Чемпионат.com)  
Президент   ФХР   Владислав   Третьяк   высказался   о   значимости   Кубка   мира,  
который  состоится  в  Канаде  в  сентябре  2016  года.  

перейти  к  статье  

  
КХЛ:  новости  клубов  

Коробов:  меня  заверили,  что  в  Минске  собирается  серьезная  команда  
(Чемпионат.com)  
Защитник  минского   "Динамо"  Дмитрий  Коробов  рассказал  о   своем  переходе  в  
белорусскую  команду.  

перейти  к  статье  

Андриевский  продолжит  работу  в  ХК  "Адмирал",  в  штабе  возможны  
изменения  -  Мухометов  (Р-Спорт)  
Генеральный   менеджер   владивостокского   "Адмирала"   Ильдар   Мухометов  
заявил   агентству   "Р-Спорт",   что   Александр   Андриевский   продолжит   работу   в  
должности   главного   тренера   хоккейного   клуба,   однако   в   его  штабе   возможны  
изменения.  

перейти  к  статье  

Алексей  Шевченко:  "У  Телегина  и  Любимова  есть  предложения  из  
Северной  Америки"  (Sports.ru)  
Нападающие  ЦСКА  Роман  Любимов  и  Иван  Телегин  могут  покинуть  армейский  
клуб,  сообщает  журналист  Алексей  Шевченко.  

перейти  к  статье  

"Ак  Барс"  выбрал  на  драфте  двух  иностранных  нападающих  (Спорт.  
Бизнес  Online  (sportbo.ru))  
Сегодня  в  Москве  завершился  драфт  юниоров  КХЛ.  

перейти  к  статье  

На  Ярмарке  юниоров  КХЛ  минское  "Динамо"  выбрало  четверых  
хоккеистов  (Belarushockey  (belarushockey.com))  
Сегодня   состоялась   Ярмарка   юниоров   КХЛ.   "Динамо-Минск"   остановило   свой  
выбор  на  нападающем  Максиме  Сушко  и  Игоре  Мартынове,  а  также  защитниках  
Юлиусе  Хонке  и  Владиславе  Еременко.    

перейти  к  статье  

Выборы  Локомотива:"  на  Ярмаркe  юниоров".  (Sports.ru)  
В  понедельник,  23  мая,  в  Москве  состоялась  очередная  процедура  драфта  КХЛ,  
которая  уже  второй  год  носит  название  "Ярмарка  юниоров".    
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Другие  Лиги  
  
Агент  Дацюка:  "Павел  хочет  и  уйти  из  "Детройта"  и  помочь  команде  с  
вопросом  потолка  зарплат"  (Sports.ru)  
Агент  форварда  "Детройта"  Павла  Дацюка  Дэн  Милстейн  рассказал  о  ситуации  
с  возможным  уходом  игрока  из  клуба.  

перейти  к  статье  

Маккензи:  каждая  команда  НХЛ  будет  обивать  порог  двери  Шипачева  
(Чемпионат.com)  
Инсайдер   канадского   телеканала   TSN   Боб   Маккензи   сообщил,   что   многие  
представители   клубов   Национальной   хоккейной   лиги   находятся   под  
впечатлением   от   игры   форварда   сборной   России   Вадима   Шипачева   на  
чемпионате  мира.    

перейти  к  статье  

  
Сборная  России  по  хоккею  

Обзор  дня:  не  тот  год  для  совмещения  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru))  
Сборная  России  завоевала  бронзовые  медали  на  чемпионате  мира,  российский  
арбитр  Роман  Гофман  стал  лучшим  судьей  планеты,  а  Олег  Знарок,  вероятно,  
будет  совмещать  посты.    

перейти  к  статье  

"Я  первый  год  тренирую,  что  ли?".  Как  сборная  России  ушла  от  позора  на  
домашнем  турнире  (Бизнес  Online  (business-gazeta.ru))  
Россияне  разгромили  третью  по  силе  сборную  США,  и  руководство  ФХР  теперь  
может  спать  спокойно  

перейти  к  статье  

Итоги  ЧМ-2016.  В  хоккей  играют  все,  а  побеждают  канадцы  (Спортфакт  
(sportfakt.ru))  
"Спортфакт"  подводит  итоги  завершившегося  в  воскресенье  чемпионата  мира,  
восхищается  игрой  сборной  Канады,  переживает  за  судьбу  команд  из  бывшего  
СССР  и  с  тревогой  смотрит  в  будущий  Кубок  мира.  

перейти  к  статье  

Бронза  ЧМ  по  хоккею  не  позволила  РФ  подняться  выше  седьмого  места  
по  итогам  зимнего  сезона  (ТАСС)  
Российским  спортсменам  на  чемпионатах  мира  по  олимпийским  зимним  видам  
спорта  удалось  завоевать  4  золотых,  4  серебряных  и  8  бронзовых  наград  

перейти  к  статье  

"Все-таки  хоккей  в  России  -  немного  больше  чем  хоккей"  (Чемпионат.com)  
Юрзинов-старший,  Величкин,  Бадюков,  Яшин  -  об  итогах  ЧМ-2016  для  сборной  
России,  игре  Овечкина  и  Мозякина,  перспективах  на  Кубок  мира.  

перейти  к  статье  

Появление  у  финнов  Лайне  не  означает,  что  их  система  на  голову  выше  -  
Вайсфельд  (Р-Спорт)  



  

  

Появление   в   составе   финской   сборной   Патрика   Лайне   и   других   талантливых  
молодых   ребят   не   говорит   о   том,   что   их   система   подготовки   молодых  
хоккеистов   на   голову   выше,   чем   в   России,   заявил   генеральный   менеджер  
уфимского  "Салавата  Юлаева"  Леонид  Вайсфельд.  
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Знарок  не  признает  ошибок.  Почему  у  России  только  бронза?  
(Чемпионат.com)  
Сборная  России  на  домашнем  чемпионате  мира  завоевала  бронзу.  Насколько  
системный  этот  результат  и  почему  Олег  Знарок  не  признает  ошибок?  

перейти  к  статье  

Овечкин  возглавил  медиарейтинг  хоккеистов  сборной  России  по  итогам  
чемпионата  мира  (Р-Спорт)  
Нападающий  Александр  Овечкин  возглавил  медиарейтинг  хоккеистов  сборной  
России   по   итогам   домашнего   чемпионата   мира,   а   национальная   сборная  
России   возглавила   медиарейтинг   национальных   команд   по   итогам   группового  
этапа  турнира.  

перейти  к  статье  

Тренер  Овечкин,  неприкасаемые  из  СКА  и  50  тысяч  за  бронзу.  Как  жила  
сборная  России  на  ЧМ-2016  (Спортфакт  (sportfakt.ru))  
Обозреватель   "Спортфакта"   рассказывает   о   закулисных   подробностях   жизни  
нашей  команды  во  время  чемпионата  мира  

перейти  к  статье  

Исчерпывающий  итог  ЧМ-2016  для  команды  Знарка  (Allhockey  
(allhockey.ru))  
Закончился  чемпионат  мира,  страсти  утихли,  эмоции  улеглись,  и  только  в  этот  
момент  стало  понятно,  что  сделать  какой-то  конкретный  вывод  по  результатам  
выступления  сборной  России  не  получится.  

перейти  к  статье  

Фетисов:  бронза  ЧМ  -  не  очень  большой  повод  для  радости  (Sports.ru)  
Прославленный   хоккеист   сборной   СССР,   двукратный   олимпийский   чемпион  
Вячеслав  Фетисов  призывает  срочно  проанализировать  итоги  ЧМ-2016  и  начать  
готовить   команду   к   сентябрьскому   розыгрышу   Кубка   мира   в   Торонто,   пишет  
сайт  "Подмосковье  сегодня".    
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Юрзинов-ст.:  создание  олимпийской  сборной  надо  поставить  в  заслугу  
руководству  (Чемпионат.com)  
Заслуженный  тренер  СССР  и  России  Владимир  Юрзинов-старший  рассказал  о  
важности  создания  олимпийской  сборной  России.    
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Разное  
Рене  Фазель:  Я  хотел  бы  проводить  чемпионаты  мира  два  раза  в  год!  
(Советский  спорт)  



  

  

Президент  Международной  федерации  хоккея  (ИИХФ)  Рене  Фазель  после  того,  
как   его   переизбрали   на   новый   четырехлетний   срок,   первое   эксклюзивное  
интервью  дал  Sovsport.ru.    

перейти  к  статье  

Родной  клуб  хоккеиста  Александра  Мальцева  может  исчезнуть  
(Российская  газета  (rg.ru))  
Недавно   в   Кирово-Чепецке   почти   весь   город   отмечал   славный   юбилей:   60-
летие   команды   "Олимпия".   Кирово-Чепецк   -   небольшой   город   на   Вятке   с  
населением  в  74  тысячи.    

перейти  к  статье  



  

  

ТЕКСТЫ  СООБЩЕНИЙ  
  

КХЛ  как  организация  
ХК  "Сочи"  погасил  задолженность  по  зарплате  игрокам  за  прошлый  сезон  
(ТАСС,  Москва,  23  мая  2016)  
В   минувшем   сезоне   "Сочи"   занял   четвертое   место   в   Западной   конференции  
чемпионата   КХЛ   и   в   первом   раунде   Кубка   Гагарина   уступил   столичному  
"Динамо"  
Хоккейный  клуб  "Сочи"  погасил  задолженность  по  зарплате  перед  игроками  за  
прошлый   сезон.   Об   этом   журналистам   сообщил   главный   тренер   команды  
Вячеслав  Буцаев.  
Ранее  газета  "Спорт-Экспресс"  сообщила  о  том,  что  игроки  "Сочи"  не  получили  
зарплату   и   премиальные   за   март   и   апрель.   Генеральный   директор   клуба  
Сергей   Воропаев   сообщал   ТАСС,   что   долги   будут   погашены   в   ближайшее  
время.  
"Задолженности  по  зарплате  больше  нет",  -  сказал  Буцаев.  
В   минувшем   сезоне   "Сочи"   занял   четвертое   место   в   Западной   конференции  
чемпионата   КХЛ   и   в   первом   раунде   Кубка   Гагарина   уступил   столичному  
"Динамо".    

http://tass.ru/sport/3305939  
Похожие  сообщения  (8):  

•   Gorodskoyportal.ru/sochi,  Сочи,  23  мая  2016  
•   Vestiyuga  (vestiyuga.ru),  Ставрополь,  23  мая  2016  

•   Р-Спорт,  Москва,  23  мая  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  23  мая  2016  
•   Новости@Rambler.ru,  Москва,  23  мая  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  23  мая  2016  
•   LiveResult.ru,  Москва,  23  мая  2016  
•   Khl-transfer.ru,  Москва,  23  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Отменять  Ярмарку  юниоров  нельзя,  данный  инструмент  нужен  всем  
клубам  КХЛ  -  Мухометов  (Р-Спорт,  Москва,  23  мая  2016)  
Генеральный   менеджер   владивостокского   "Адмирала"   Ильдар   Мухометов  
заявил  агентству   "Р-Спорт",  что  Ярмарку  юниоров  отменять  нельзя,  поскольку  
данный  инструмент  нужен  всем  клубам  Континентальной  хоккейной  лиги  (КХЛ).  
В   понедельник   в   Москве   прошла   Ярмарка   юниоров,   "Адмирал"   под   первым  
номером   выбрал   защитника   Вениамина   Баранова   из  школы   "Динамо"   (Санкт-
Петербург).  Совет  директоров  КХЛ  в  марте  принял  решение  отменить  Ярмарку  
юниоров   (драфт   КХЛ)   со   следующего   сезона   и   объявил   о   создании   рабочей  
группы   под   руководством   члена   совета   директоров   Вячеслава   Фетисова,  
призванной   разработать   новую   процедуру   подписания   контрактов   с  
выпускниками  хоккейных  школ.  Фетисов  в  мае  заявил,  что  драфт  "в  масштабах  
страны"  необходим  лиге.  
"Не   знаю,   была   ли   эта   Ярмарка   юниоров   последней.   Считаю,   что   она   нужна  
обязательно.   Этот   инструмент   нужен   всем   клубам,   так   как   он   позволяет  
молодым  игрокам  раскрываться  в  разных   клубах.  Бывает  ведь,  что  в   какой-то  
школе   слишком   много   талантливых   игроков,   а   все   попасть   в   команду   КХЛ  
физически   не   могут.   Можно   менять   формат,   но   как   таковая   ярмарка   нужна  
обязательно",  -  сказал  Мухометов.  



  

  

По   словам   генменеджера   "Адмирала",   для   клуба   Ярмарка   юниоров   "прошла  
продуктивно".   "Нам  повезло  в  лотерее,   и  мы  выбирали  первыми.  Считаю,   что  
мы   взяли   одного   из   самых   сильных   игроков   на   этом   драфте.   Баранов   -   это  
сильный   защитник,   габаритный,   играл   на   последнем   чемпионате   мира   среди  
юниоров.  Если  не  в  этом  году,  то  в  следующем  уж  точно  мы  будем  подключать  
его   к   основной   команде.   У   нас   молодая   команда,   поэтому   он   вполне   может  
составить  конкуренцию  нашим  защитникам",  -  отметил  Мухометов.  
"Другие   наши   выборы   тоже   считаю   удачными.   Для   нас   крайне   удачно  
сложилась  ярмарка.  Мы  работали  только  по  российским  игрокам,  так  как  пока  у  
нас   нет   своих   воспитанников.   Наша   школа   только   в   прошлом   году   начала  
работать,   поэтому   нужно   еще   время,   чтобы   в   команде   появились   свои  
воспитанники",  -  заключил  Мухометов.    

http://rsport.ru/hockey/20160523/925249204.html  
Похожие  сообщения  (2):  

•   Sports.ru,  Москва,  23  мая  2016  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  23  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Восемнадцать  иностранцев  были  выбраны  клубами  КХЛ  в  первом  раунде  
ярмарки  юниоров  (ТАСС,  Москва,  23  мая  2016)  
Из   иностранцев   в   первую   десятку   ярмарки   попали   шведский   защитник  
Себастьян  Ахо  -  "Витязь"  
Восемнадцать   иностранных   игроков   были   выбраны   клубами   Континентальной  
хоккейной  лиги  (КХЛ)  в  первом  раунде  ярмарки  юниоров.  
Под   первым   номером   владивостокский   "Адмирал"   выбрал   защитника  
Вениамина   Баранова,   воспитанника   школы   санкт-петербургского   "Динамо".  
Вторым  стал  нападающий  Александр  Алемасцев  (орская  Южный  Урал  -  ДЮСШ-
4),  которого  выбрал  "Автомобилист",  третьим  -  защитник  "Серебряных  львов"  из  
Санкт-Петербурга   Александр   Алексеев,   которого   выбрал   новокузнецкий  
"Металлург".  
ЦСКА   под   четвертым   номером   взял   нападающего   из   пензенского   "Дизеля"  
Егора  Филина.  
Из   иностранцев   в   первую   десятку   ярмарки   попали   шведский   защитник  
Себастьян  Ахо  ("Витязь"),  финский  форвард  Аапели  Рясанен  ("Динамо",  Рига),  
финский   защитник   Эмо   Герландер   ("Медвешчак")   и   чешский   нападающий  
Мартин  Нечас  ("Трактор").  
В   середине  марта   совет  директоров  КХЛ  принял  решение  об  отмене  ярмарки  
юниоров  со  следующего  года.  По  инициативе  совета  директоров  была  собрана  
рабочая  группа  под  руководством  Вячеслава  Фетисова,  которой  поручено  найти  
альтернативу  нынешней  системе  проведения  драфта.  
Первый  драфт  юниоров,  задачей  которого  является  передача  прав  на  молодых  
хоккеистов  клубам  лиги,  был  проведен  в  2009  году.  Его  первым  номером  стал  
защитник   Михаил   Пашнин,   которого   выбрал   ЦСКА.   В   дальнейшем   первыми  
также   были   выбраны,   в   частности,   выступающий   в   клубе   Национальной  
хоккейной   лиги   "Эдмонтон   Ойлерз"   Антон   Слепышев   (2011)   и   вице-чемпион  
мира   среди   молодежи   Кирилл   Капризов   (2014).   В   конце   февраля   2015   года  
драфт  юниоров  был  переименован  в  ярмарку  юниоров.    

http://tass.ru/sport/3305906  
Похожие  сообщения  (3):  

•   Sports.ru,  Москва,  23  мая  2016  



  

  

•   Р-Спорт,  Москва,  23  мая  2016  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  23  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Игорь  Варицкий:  "Решение  о  будущем  Ярмарки  юниоров  КХЛ,  видимо,  
примут  по  ходу  сезона-16/17"  (Sports.ru,  Москва,  23  мая  2016)  
Решение   о   будущем  Ярмарки  юниоров,   судя   по   всему,   будет   принято   уже   по  
ходу   сезона   КХЛ-2016/17,   заявил   генеральный   менеджер   подмосковного  
"Витязя"  Игорь  Варицкий.    
"До   30   апреля   мы   защитили   шесть   игроков,   подписали   контракты   с  
выпускниками   школы.   Все   выборы   решили   использовать   на   иностранных  
игроков.   Если   брать   игроков   из   других   российских   школ,   то   надо   платить  
компенсацию.  Это  нецелесообразно,  так  как  у  "Витязя"  есть  свои  воспитанники.  
По  будущему  Ярмарки  юниоров  пока  ясности  нет,  будет  обсуждение  на  совете  
директоров.  Видимо,  решение  будет  принято  в  течение  следующего  сезона",   -  
сказал  Варицкий.    

http://www.sports.ru/hockey/1040332614.html  
Похожие  сообщения  (2):  

•   Sports.ru,  Москва,  23  мая  2016  
•   Bonjour  (bonjournal.kz),  Алматы,  23  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Вайсфельд  считает  оптимальной  систему  драфта  КХЛ  с  "защитой"  трех  
воспитанников  (Р-Спорт,  Москва,  23  мая  2016)  
Генеральный  менеджер  хоккейного  клуба  "Салават  Юлаев"  Леонид  Вайсфельд  
считает,   что   самая   оптимальная   система   драфта   Континентальной   хоккейной  
лиги  (КХЛ)  будет  с  "защитой"  трех  своих  воспитанников.  
В   понедельник   в   Москве   состоялась,   возможно,   последняя   Ярмарка   юниоров  
КХЛ,   ранее   называвшаяся   драфтом.  Последние  два   сезона   клубы  лиги  могли  
заключить  контракты  со  всеми  своими  воспитанниками  еще  до  самого  выбора.  
Ранее  клубы  могли  "защищать"  своих  воспитанников  лишь  на  самой  церемонии  
драфта.  
"Считаю,   что   драфт   нужен,   но   не   в   нынешней   форме.   Когда   драфтовались  
ребята   1996   года   рождения,   то   "Ак   Барс"   защитил   и   задрафтовал   11   своих  
воспитанников,  и  где  они?  В  моем  понимании  больше  трех  талантливых  игроков  
из  школ   держать   смысла   нет.   Думаю,   что   самая   оптимальная  форма   драфта  
была   с   защитой   трех   хоккеистов,   и   школа   могла   денег   заработать,   и   клуб  
оставлял   у   себя   самых   талантливых   игроков",   -   сказал   Вайсфельд  
журналистам.  
Руководитель   "СЮ"   также   рассказал   о   ситуации   с   форвардом   Николаем  
Прохоркиным,   которому   клуб   сделал   квалификационное   предложение.   "Коле  
сделали   предложение,   он   не   отвечает,   ждем   конца   месяца",   -   добавил  
Вайсфельд.    

http://rsport.ru/hockey/20160523/925256221.html  
Похожие  сообщения  (6):  

•   РИА  Новости  #  Все  новости  (Закрытая  лента),  Москва,  23  мая  2016  
•   Sport.mail.ru,  Москва,  23  мая  2016  

•   Рупор  24  (rupor24.info),  Киев,  23  мая  2016  
•   ХЛ  СКА-1946  (1946.ska.ru),  Санкт-Петербург,  23  мая  2016  



  

  

•   ХК  СКА  (ska.ru),  Санкт-Петербург,  24  мая  2016  
•   Nordfo.ru,  Санкт-Петербург,  24  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Губерниев,  Тартакова,  Кларк  и  Казанский  проведут  церемонию  закрытия  
сезона  КХЛ  (Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  23  мая  2016)  
24   мая   в   Москве   пройдет   официальная   церемония   закрытия   сезона   КХЛ.   На  
церемонии   вручаются   командные   и   индивидуальные   призы   лучшим   игрокам,  
тренерам,   судьям,   руководителям   и   сотрудникам   клубов,   а   также  
представителям   общественности,   внесшим   значительный   вклад   в   развитие  
лиги.  
По  итогам  опроса  тренеров  вручаются  такие  престижные  награды,  как  "Золотая  
Клюшка"  (самому  ценному  игроку  регулярного  чемпионата  КХЛ),  приз  "Лучшему  
Вратарю",   приз   имени   Алексея   Черепанова   "Лучшему   Новичку",   а   также  
"Золотой   Шлем"   -   приз   символической   сборной   "Всех   Звезд"   -   лучшим  
хоккеистам  чемпионата  КХЛ  по  амплуа.  
Ведущими   торжественного   вечера   станут   Дмитрий   Губерниев,   Софья  
Тартакова,  Наталья  Кларк  и  Денис  Казанский.    

http://allhockey.ru/news/show/259003-
Guberniev_Tartakova_Klark_i_Kazanskij_provedut_ceremoniju_zakrytiya_sezona_K
HL  

К  заголовкам  сообщений  
  
Фетисов:  "Я  не  против  того,  чтобы  тренер  сборной  параллельно  работал  
в  клубе"  (Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  23  мая  2016)  
Двукратный  Олимпийский  чемпион  Вячеслав  Фетисов  в  интервью  "Спортфакту"  
дал  оценку  возможному  совмещению  Олегом  Знарком  постов  в  сборной  России  
и  в  СКА.  
  -  То,  что  Олег  Знарок  станет  новым  главным  тренером  СКА,  известно  уже  всем.  
  -  Я  не  против  совмещения.  Все  зависит  от  тренера  -  готов  ли  к  этому  он.  Если  у  
него   есть   силы   и   чувство   подспорья   при   работе   со   сборной,   то   ничего  
страшного.  История  такова,  что  ранее  все  тренеры  сборной  работали  и  в  клубе.  
  -  В  свое  время  Вячеславу  Быкову  клубная  работа  помешала.  
  -   Согласен.   Я   сам   высказывал   Славе   в   то   время.   Турнир   в   Канаде   -   особая  
вещь.  Перед  Олимпиадой  нужно  было  смотреть  не  матчи  КХЛ,  а  игры  НХЛ.  В  
таком  случае,  у  нас  был  бы  неплохой  шанс  на  победу.  А  в  случае,  если  ты  не  
знаешь,   как   играют   лучшие   североамериканские   тренеры   и   хоккеисты,  
рассчитывать  на  успех  сложно.  Мне   кажется,   в   тот   сезон  Быкову  стоило  быть  
освобожденным.  

http://www.sportfakt.ru/hockey/63245/  

К  заголовкам  сообщений  

  
  
  

КХЛ:  судейство  
  



  

  

Главный  судья  КХЛ  рассказал  о  роли  Овечкина  в  игре  сборной  России  
(Lenta.Ru,  Москва,  23  мая  2016)  
Главный   судья   Континентальной   хоккейной   лиги   (КХЛ)   Владимир   Плющев   в  
беседе   с   корреспондентом   "Ленты.ру"   назвал   Александра   Овечкина   важным  
игроком  для  сборной  России.  
"В   полуфинальном   матче   финны   убедительно   реализовали   свое  
преимущество,   а   у   нас   не   сработало   большинство.   Некоторые   эксперты  
говорят,   что   игроки   НХЛ   не   блистали   результативностью,   но   мы   должны  
понимать,  что  Александр  Овечкин,  Дмитрий  Орлов  и  Евгений  Кузнецов  -  живые  
люди,  они  не  роботы.  Здесь  много  факторов:  акклиматизация,  психологическое  
состояние",  -  рассказал  Плющев.  
Он   также   добавил,   что   не   может   предъявить   претензии   Овечкину   за  
выступление  на  домашнем  чемпионате  мира.  
"Насколько   я   видел,   Александр   делал   на   площадке   все   от   него   зависящее.  
Само  его   присутствие   в   команде  имело  большой  положительный   эффект  для  
игроков  сборной",  -  отметил  Плющев.  
Хоккеисты  "Вашингтон  Кэпиталс"  Овечкин,  Орлов  и  Кузнецов  присоединились  к  
сборной  России  13  мая  перед  матчем  пятого  тура  группового  раунда  мирового  
первенства   против   Швейцарии   (5:1).   Игроки   провели   на   турнире   по   шесть  
встреч.  Овечкин   и   Кузнецов   по   разу   забрасывали  шайбы  и   отдавали   голевые  
передачи.  На  счету  Орлова  три  результативных  паса.  
Чемпионат  мира  проходил  с  6  по  22  мая  в  Москве  и  Санкт-Петербурге.  Сборная  
России  завоевала  бронзовые  медали,  обыграв  в  матче  за  третье  место  команду  
США  (7:2).    

https://lenta.ru/news/2016/05/23/pluschev/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Эксперт:  российские  судьи  финала  ЧМ  по  хоккею  грубых  ошибок  не  
допустили  (ТАСС,  Москва,  23  мая  2016)  
Российские  судьи  Роман  Гофман  и  Глеб  Лазарев  не  допустили  грубых  ошибок  в  
финале   чемпионата   мира   по   хоккею   между   сборными   Канады   и   Финляндии.  
Такое  мнение  ТАСС  высказал  бывший  арбитр  Александр  Зайцев.  
В  финале  в  воскресенье  встречались  команды  Канады  и  Финляндии.  Канадцы  
второй   год   подряд   стали   чемпионами   мира,   победив   финнов   со   счетом   2:0.  
Гофман  был  одним  из  двух   главных  арбитров  встречи,  а  Лазарев   -  линейным  
судьей.  
"Игра   могла   быть   сложной   только   с   точки   зрения   психологии,   поскольку   это  
финал  чемпионата  мира.  У  них,  вроде  бы,  не  было  никаких  грубых  ошибок,  они  
справились,   -   сказал   Зайцев.   -   Они   выбрали   линию   не   мешать   игрокам   и  
пресекали  только  явные  нарушения.  Какие-то  мелкие  фолы  они  столь  строго  не  
отслеживали  -  все  было  сделано  для  того,  что  игра  получилась".  
По  мнению  специалиста,  Гофман  и  Лазарев  справились  с  давлением,  которое  
на   них   могли   оказывать   команды.   "В   каждой   команде   есть   группа   ветеранов,  
которая  может  поддавливать  судей.  Считаю,  что  они  не  поддались,  делали  все  
верно",  -  отметил  он.  

http://tass.ru/sport/3305226  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Sports.ru,  Москва,  23  мая  2016  
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Роман  Гофман:  "Узнав  о  назначении  на  финал  ЧМ-2016,  закричал  от  
радости"  (Sports.ru,  Москва,  23  мая  2016)  
Арбитр   Роман   Гофман,   обслуживавший   финал   ЧМ-2016   между   Канадой   и  
Финляндией,  отметил,  что  для  него  стало  приятным  сюрпризом  назначение  на  
решающий  матч  турнира.    
-  О  назначении  узнал  поздно  ночью  накануне  матча,  когда  вместе  с  коллегами  
ехал   в   гостиницу   с   полуфинала.   На   почту   пришло   письмо   и,   прочитав   его,   я,  
честно  говоря,  даже  закричал  от  радости.  Глеб  Лазарев  ехал  вместе  со  мной  и  
мы,  конечно,  стали  тут  же  поздравлять  друг  друга.  Непередаваемые  эмоции.  Не  
верилось  даже,  что  это  произошло  со  мной.    
-  Тем  не  менее,  вы,  наверняка,  надеялись,  что  на  финале  поработать  удастся,  
оценивали   свою   работу   на   протяжении   чемпионата,   видели,   что   все   идет  
неплохо.    
-  Все,  что  зависело  от  меня,  я  делал  и  старался  работать  как  можно  лучше.  Не  
делать  серьезных  ошибок,  в  первую  очередь  касающихся  больших  штрафов  и  
взятия  ворот.  В  общем,  смотрел  в  оба,  шел  от  матча  к  матчу  и  не  забивал  себе  
голову  ненужными  мыслями.  Например,  назначат  ли  меня  на  матчи  плей-офф,  
или  нет.  Задача  была  одна  -  выйти  на  конкретную  игру  и  отсудить  ее  хорошо.  
Потом  на  следующую.  И  так  -  шаг  за  шагом,  -  рассказал  Гофман.    

http://www.sports.ru/hockey/1040340776.html  
Похожие  сообщения  (8):  

•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  23  мая  2016  
•   Новости@Rambler.ru,  Москва,  23  мая  2016  

•   Sport.mail.ru,  Москва,  23  мая  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  23  мая  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  23  мая  2016  
•   Континентальная  хоккейная  лига  (khl.ru),  Москва,  23  мая  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  23  мая  2016  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  23  мая  2016  
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Роман  Гофман:  "После  финала  ЧМ-2016  хочу  судить  финал  Олимпиады"  
(Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  23  мая  2016)  
Российский   арбитр   Роман   Гофман,   судивший   финал   ЧМ-2016   между  
Финляндией   и   Канадой   (0:2),   отметил,   что   игра   сложилась   для   его   бригады  
довольно   просто.   По   его   словам,   новой   целью   для   него   является   работа   в  
финале  Олимпиады.  
-  Мы  были  готовы  ко  всему,  -  цитирует  официальный  сайт  КХЛ  Гофмана.  -  В  том  
числе   и   к   провокациям   со   стороны   как   финских,   так   и   канадских   игроков.  
Хорошо  знали,  от  кого  можно  ждать  проблем.  С  финской  стороны  это  Комаров,  
с  канадской  -  Моршан.  Обсудили  с  коллегами,  как  будем  действовать.  Но  после  
того,   как   я   дал   обоюдное   удаление,   как   раз   этим   игрокам,   они   все   поняли   и  
начали  играть  в   хоккей.  Что   касается  самого  финала,   то  я,   честно  сказать,  от  
финской   сборной   ожидал   несколько   большего.   Ведь   я   судил   их   на   групповом  
этапе,   а   тогда   финны   победили   -   4:0.   А   в   финале   канадцы   полностью  
контролировали   ход   игры,   держали   шайбу   и   шансов   соперникам   почти   не  
давали.   А   финны   действовали,   на   мой   взгляд,   чересчур   осторожно,   и   когда  
надо   было   лезть,   прорываться,   они   этого   не   делали.   Не   знаю,   что   с   ними  
произошло.  Может,  не  хватило  сил?  
-  Теперь  ваша  мечта  -  финал  Олимпиады?    
-  Это  мечта  любого  спортсмена,  не  только  судьи.  И  я  тут  -  не  исключение.  



  

  

http://www.sport-express.ru/hockey/world/news/1003192/  
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Федерация  хоккея  России  
  
Третьяк:  будем  готовиться  к  Кубку  мира,  потому  что  это  престиж  для  
нашей  страны  (Чемпионат.com,  Москва,  23  мая  2016)  
Президент   ФХР   Владислав   Третьяк   высказался   о   значимости   Кубка   мира,  
который  состоится  в  Канаде  в  сентябре  2016  года.  
"Сейчас   будем   готовиться   к   Кубку   мира,   потому   что   это   престиж   для   нашей  
страны.  Там  будут  играть  лучшие  хоккеисты,  так  что  покажем  хороший  хоккей.  
И   мы   не   относимся   к   нему   как   к   какому-то   выставочному   турниру.   А   то  
злопыхатели  всегда  так  говорят:  если  выигрываем  турнир,  то  значит,  нам  было  
не   с   кем   играть,   а   когда   проигрываем,   то   мы   совсем   слабые.   Так   что   мы  
относимся   к   нему   со   всей   серьезностью,   ведь   там   будут   лучшие   хоккеисты   в  
мире,  и  для  нас  это  будет  очередной  экзамен",  -  цитирует  Третьяка  ТАСС.    

http://www.championat.com/hockey/news-2471912-tretjak-budem-gotovitsja-k-kubku-
mira-potomu-chto-eto-prestizh-dlja-nashej-strany.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Sports.ru,  Москва,  23  мая  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  23  мая  2016  
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КХЛ:  новости  клубов  

  
  
Коробов:  меня  заверили,  что  в  Минске  собирается  серьезная  команда  
(Чемпионат.com,  Москва,  23  мая  2016)  
Защитник  минского   "Динамо"  Дмитрий  Коробов  рассказал  о   своем  переходе  в  
белорусскую  команду.  
"Я   разговаривал   с   руководителем   клуба,   и   Павел   Леонидович   Бурба   заверил  
меня,  что  в  Минске  собирается  серьезная  команда.   "Спартак"  мне  контракт  не  
предложил,  так  как  в  России  я  сейчас  являюсь  легионером.  Был  один  вариант  в  
НХЛ,  но  там  до  конкретики  дело  не  дошло.  Так  что  я  решил  продолжить  карьеру  
в  Минске.  Изначально  в  переговорах  я  интересовался  тем,  кто  будет   главным  
тренером.   И   ближе   к   подписанию   динамовский   тренер-селекционер   Юрий  
Кузьменков  сообщил  мне,  что  команду  возглавит  Крэйг  Вудкрофт.  Стало  проще  
принять   это   решение,   так   как   я   хорошо   знаю   Крэйга   на   протяжении   двух  
последних  лет.  И  он  мне  нравится  как  специалист  и  как  человек.  
Вудкрофт  говорил,  что  "Динамо"  под  его  руководством  будет  играть  в  активный,  
атакующий   хоккей?   Так   играет,   скажем,   "Медвешчак".   И   всем   командам  
приходится  с  загребцами  непросто,  особенно  в  гостях,  на  маленькой  площадке.  
Посмотрим,  как  это  будет  работать  у  нас.  Полагаю,  что  Крэйг  как  профессионал  
внесет  коррективы,  если  что-то  будет  не  получаться.  
Что   касается   задач   на   сезон,   я   уточнял   этот   вопрос,   спрашивал,   какие   будут  
игроки,   кто   станет   тренером.   Возможно,   если   бы   был   другой   тренер,   я   не  
подписал  бы  контракт.  Я  знаю  Крэйга,  и  мне  будет  легче  с  ним  работать.  Мне  
хочется   сыграть   в   плей-офф,   где   я   не   играю   уже   три   года.   Хочется   вновь  



  

  

почувствовать   эту   атмосферу",   -   цитирует   игрока   официальный   сайт   минской  
команды.    

http://www.championat.com/hockey/news-2472060-korobov-menja-zaverili-chto-v-
minske-sobiraetsja-serjoznaja-komanda.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  23  мая  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  23  мая  2016  
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Андриевский  продолжит  работу  в  ХК  "Адмирал",  в  штабе  возможны  
изменения  -  Мухометов  (Р-Спорт,  Москва,  23  мая  2016)  
Генеральный   менеджер   владивостокского   "Адмирала"   Ильдар   Мухометов  
заявил   агентству   "Р-Спорт",   что   Александр   Андриевский   продолжит   работу   в  
должности   главного   тренера   хоккейного   клуба,   однако   в   его  штабе   возможны  
изменения.  
"Адмирал"   под   руководством   Андриевского   в   сезоне-2015/16   вышел   в   плей-
офф  КХЛ  с  шестого  места  в  Восточной   конференции.  В  первом  раунде  Кубка  
Гагарина  дальневосточный  клуб  проиграл  новосибирской  "Сибири"  со  счетом  1-
4.  
"С   главным   тренером   Андриевским   переговоры   завершены,   осталось   только  
технически   все   оформить.   Тренерский   штаб   продолжит   работу   практически   в  
том  же  составе,  возможны  минимальные  изменения",  -  сказал  Мухометов.  
Лучший  бомбардир  "Адмирала"  в  сезоне-2015/16  Константин  Макаров  перешел  
в   нижнекамский   "Нефтехимик".   "Это   жизнь,   никто   от   этого   не   застрахован.  
Взрослый   игрок,   волен   сам   выбирать,   где   играть.   Макаров   посчитал,   что   в  
"Нефтехимике"  вместе  с  братом  ему  будет  комфортнее.  Сейчас  у  нас  есть  еще  
два  ограниченно  свободных  агента,  которые  пока  не  приняли  предложение,  это  
Артем   Подшендялов   и   Александр   Кузнецов   (второй   и   третий   бомбардиры  
"Адмирала"  в  прошедшем  сезоне)",  -  отметил  собеседник  агентства.  
"Комплектование   еще   не   завершено,   оно   не   завершится,   думаю,   и   до   начала  
чемпионата.  Следим,  разговариваем,  у  нас  есть  еще  две-три  вакансии,  которые  
нужно   закрыть.   В   первую   очередь   это   нападающие.   Найти   нападающих-
легионеров   -   это   первоочередная   задача.   У   нас   есть   одно-два   места",   -  
заключил  Мухометов.    

http://rsport.ru/hockey/20160523/925252828.html  
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Алексей  Шевченко:  "У  Телегина  и  Любимова  есть  предложения  из  
Северной  Америки"  (Sports.ru,  Москва,  23  мая  2016)  
Нападающие  ЦСКА  Роман  Любимов  и  Иван  Телегин  могут  покинуть  армейский  
клуб,  сообщает  журналист  Алексей  Шевченко.  
"Не   закрыт   вопрос   и   с   двумя   нападающими,   которые   ярко   проявили   себя   на  
чемпионате   мира.   У   Романа   Любимова   и   Ивана   Телегина   завершились  
контракты,  они  ограниченно  свободные  агенты,  но  это  касается  России.  
У   того   и   другого   уже   есть   предложения   из   Северной   Америки,   причем   Иван  
может  вернуться  туда  триумфально.  Он  был  не  нужен  "Виннипегу",  а  "Джетс"  в  
таком   состоянии,   что   им   как   раз   не   хватало   такого   игрока.   Сейчас   он   самый  
североамериканский  хоккеист  в  КХЛ.  



  

  

Самое   печальное,   что   о   приобретениях   армейцев   вообще   ничего   не   слышно.  
Говорят,   там   ждут   открытия   рынка   в   НХЛ,   но   сейчас   на   это   закладываться  
нельзя.   В   Россию   едут   неохотно   и   от   безысходности",   -   написал  Шевченко   в  
своей  колонке  в  "Спорт-Экспрессе".    

http://www.sports.ru/hockey/1040332215.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
"Ак  Барс"  выбрал  на  драфте  двух  иностранных  нападающих  (Спорт.  
Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  23  мая  2016)  
"Ак  Барс"  в  третьем  раунде  выбрал  двух  иностранных  нападающих  -  Маттиаша  
Свобода  из  Чехии  и  Самуэля  Парккари  из  Финляндии.  
Парккари  минувший  сезон  провел  в  составе  юниорской  команды  "Таппары"  и  в  
47  матчах  набрал  43  (17+16)  очков.    
Свобода  прошлый  сезон  провел  в  "Хомутов",  где  в  27  играх  набрал  33  (17+16)  
результативных  баллов.  
Обоим  игрокам  по  17  лет.    

http://sportbo.ru/news/160545/  

К  заголовкам  сообщений  
На  Ярмарке  юниоров  КХЛ  минское  "Динамо"  выбрало  четверых  
хоккеистов  (Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  23  мая  2016)  
Сегодня   состоялась   Ярмарка   юниоров   КХЛ.   "Динамо-Минск"   остановило   свой  
выбор  на  нападающем  Максиме  Сушко  и  Игоре  Мартынове,  а  также  защитниках  
Юлиусе  Хонке  и  Владиславе  Еременко.    
Наш   выбор   в   первом   раунде   -   нападающий   Максим   Сушко.   17-летний  
воспитанник  брестского  хоккея  в  2014  году  перебрался  в  Солигорск  и  выступал  
в  составе  фарма  "кротов"   -   "Шахтере-2".  В  прошлом  сезоне  Максим,  в  связи  с  
вызовом  в  юношескую  (U18)  сборную  Беларуси,  привлекался  в  ряды  "Динамо-
Раубичей".  Но  самый  яркий  пока  момент  в   карьере  18-летнего  нападающего   -  
минский  чемпионат  мира  среди  юношей  в  первом  дивизионе.  Максим  не  только  
стал   лучшим   бомбардиром   команды,   забросив   две   шайбы   и   отдав   четыре  
результативные  передачи,  но  и  помог  белорусской  дружине  заработать  путевку  
в  элиту  мирового  чемпионата!  
В  третьем  раунде  Ярмарки  талантов  КХЛ  "Динамо"  "застолбило"  за  собой  права  
на  нападающего  Игоря  Мартынова,  который  также  играл  в  "Динамо-Раубичах"  и  
юношеской  (U18)  сборной  Беларуси.  
В   четвертом   раунде   Ярмарки   юниоров   КХЛ   динамовский   выбор   -   20-летний  
финский   защитник   Юлиус   Хонка,   задрафтованный   "Даллас   Старз"   и   сейчас  
выступающий  в  фарме  "звезд"  в  АХЛ  -  в  "Техасе".  

http://belarushockey.com/khl/news_list/news184029/  
К  заголовкам  сообщений  

Выборы  Локомотива:"  на  Ярмаркe  юниоров".  (Sports.ru,  Москва,  23  мая  
2016)  
В  понедельник,  23  мая,  в  Москве  состоялась  очередная  процедура  драфта  КХЛ,  
которая  уже  второй  год  носит  название  "Ярмарка  юниоров".    
Также   второй   год   подряд   она   проходит   в   несколько   измененном   формате   -  
клубы   имеют   возможность   заранее   заключить   контракты   с   неограниченным  
количеством   своих   воспитанников,   но   при   этом   на   самом   драфте   защищать  
собственных  воспитанников  уже  не  могут.    



  

  

Так,   еще   в   конце   апреля   ХК   "Локомотив"   заключил   профессиональные  
контракты   сроком   на   три   сезона   с   двумя   десятками   игроками   СДЮШОР  
"Локомотив"  и  СДЮШОР  "Локомотив-2004".    
На   самом   драфте,   как   и   в   прошлом   сезоне,   были   выбраны,   в   основном,  
иностранные  игроки.    
Первым  выбором  нашего   клуба  стал  20-летний  словацкий  нападающий  Петер  
Чехларик.    
Родился   в   Жилине,   и   до   16-летнего   возраста   выступал   за   команду   родного  
города,   после   чего   отправился   в  Швецию,   в   систему   "Лулео".   У   Следом,   под  
общим   31-м   номером   "Локомотив"   задрафтовал  шведского   защитника   Линуса  
Арнессона.    
Следующие   два   выбора   тоже   достались   шведам.   Сначала,   под   общим   32-м  
номером,   нашим   клубом   был   выбран   нападающий   Даниэль   Заар,   сейчас  
выступающий  в  системе  "Коламбуса"    
Завершил  же  программу  первого  раунда  не  только  для  "Локомотива",  но  и  для  
всех  остальных  команд  защитник  Микаэль  Викстранд    
Единственным   выбором   "железнодорожников"   во   втором   раунде   стал  
собственный   воспитанник   -   голкипер   Федор   Мочалов,   в   нынешнем   сезоне  
закончивший  школу  "Локомотив-2004"-99.    
В   3   раунде   выбор   пал   на   чешского   нападающего   Лукаша   Седлака,   сейчас  
выступающего  за  ту  же  команду  АХЛ,  что  и  Даниэль  Заар  -  "Лэйк  Эри  Монстерс"    
В  четвертом  раунде  под  общим  118-м  номером  нашим  клубом  был  выбран  уже  
весьма  опытный  шведский  защитник  Том  Нильссон  из  "Фрелунды".    
Заключительным   выбором   "Локомотива"   на   Ярмарке   юниоров   КХЛ   2016   года  
стал  16-летний  чешский  нападающий  Филип  Задина.    

http://www.sports.ru/hockey/1040343114.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
  
Игрок:  ряд  хоккеистов  "Торпедо"  подал  заявления  о  расторжении  
контрактов  из-за  долгов  (ТАСС,  Москва,  23  мая  2016)  
В  конце  апреля  сообщалось,  что  игроки  клуба  не  получают  зарплату  и  другие  
выплаты,  предписанные  контрактами,  с  января  
Ряд   хоккеистов   нижегородского   "Торпедо"   подал   заявления   о   расторжении  
контрактов   с   клубом   из-за   невыплаты   долгов   по   зарплате.   Об   этом   ТАСС  
рассказал  нападающий  команды  Владимир  Галузин.  
В   конце   апреля   газета   "Спорт-Экспресс"   сообщила,   что   игроки   клуба   не  
получают   зарплату   и   другие   выплаты,   предписанные   контрактами,   с   января.  
Глава   профсоюза   Андрей   Коваленко   сообщил   ТАСС,   что   "Торпедо"   выплатит  
задолженности  игрокам  до  11  мая.  
"Мы   разговаривали   с   руководством,   которое   обещало,   что   какую-то   часть  
задолженности  выплатят  до  конца  мая.  Задержки  по  зарплате  у  многих  -  все  в  
одинаковых   условиях,   -   сказал   Галузин.   -   Ребята   обращались   от   команды   в  
профсоюз,   который   знает   об   этой   ситуации   очень   хорошо   и   держит   ее   под  
контролем.   Просто   кто-то   уже,   по-моему,   подал   на   расторжение   контрактов,  
есть  такие  люди".  
Сам  Галузин  расторгать  договор  не  собирается.  "Меня  пока  все  устраивает.  Я  
уже  просто  привык,  деньги  выплатят,  они  никуда  не  денутся",  -  сказал  он.  
"Торпедо"   в   минувшем   сезоне   дошло   до   второго   раунда   Кубка   Гагарина,  
проиграв  будущему  финалисту  ЦСКА.    



  

  

http://tass.ru/sport/3307100  
Похожие  сообщения  (4):  

•   Sports.ru,  Москва,  23  мая  2016  
•   Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  23  мая  2016  

•   Sport.ру,  Москва,  23  мая  2016  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  23  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Скудра:  ситуация  в  "Торпедо"  тяжелая,  не  исключаю  варианта  с  моим  
уходом  (Чемпионат.com,  Москва,  23  мая  2016)  
Главный   тренер   "Торпедо"   Петерис   Скудра   прокомментировал   сообщения   о  
тяжелом   финансовом   положении   клуба   и   не   исключил,   что   может   покинуть  
"Торпедо".  
"К   сожалению,   информация   о   тяжелой   финансовой   ситуации   в   клубе   -   это  
правда.  За  три  года,  что  я  провел  в  Нижнем  Новгороде,  такое  впервые.  Долги  
действительно  есть,  но  у  меня  сохраняется  надежда,  что  все  наладится.  Я  не  
знаю,  кто  из  игроков  действительно  подал  заявление,  но  не  исключено,  что  кто-
то  из   хоккеистов  пошел  на   это.  Ребят  можно  понять,   ведь   у   них   семьи,   и   они  
заработали   эти   деньги.   Еще   раз   повторю,   что   я   верю   в   то,   что   ситуация   в  
Нижнем  Новгороде  улучшится.    
Мне   очень   нравится   в   этом   клубе,   мы   добивались   результата,   радовали  
болельщиков  игрой.  И  я  без  раздумий  подписал  новый  договор  с  командой.  Но,  
увы,   сейчас   возможно   все.   Новый   контракт   я   подписывал   под   определенные  
условия   финансирования   команды.   Мы   не   хотим   стоять   на   месте,   а   хотим  
развиваться,  решать  серьезные  задачи  в  турнире.  Но  сейчас  и  меня  беспокоит  
вопрос  о   том,   что  будет  с   клубом  дальше.  Вариант  с  моим  уходом  исключать  
нельзя",  -  цитирует  Скудру  "Спорт-экспресс".    

http://www.championat.com/hockey/news-2472658-skudra-situacija-v-torpedo-
tjazhjolaja-ne-iskljuchaju-variant-s-moim-uhodom.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  23  мая  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  23  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Около  105  млн  россиян  посмотрели  матчи  КХЛ  по  ТВ  в  минувшем  сезоне  
(ТАСС,  Москва,  23  мая  2016)  
"Существенный   рост   накопленной   аудитории   стал   возможен   благодаря  
большему  числу  трансляций  матчей  в  прайм-тайм",  -  сообщили  ТАСС  в  пресс-
службе  лиги  
Телеаудитория   матчей   Континентальной   хоккейной   лиги   (КХЛ)   на   эфирных  
каналах  -  федеральном  спортивном  канале,  "КХЛ  ТВ"  и  локальных  телеканалах  
-  составила  около  105  млн  человек.  
Об  этом  ТАСС  сообщили  в  пресс-службе  лиги.  
КХЛ   -   международная   лига,   созданная   в   2008   году   для   развития   хоккея   на  
территории  России  и  других  стран  Европы  и  Азии.  
"Все  матчи   текущего  чемпионата  были  показаны  в  прямом  эфире   (в  прошлом  
сезоне   в   прямом   эфире   было   меньше   половины   показанных   матчей   -   49),   а  
существенный   рост   накопленной   аудитории   стал   возможен   благодаря  
большему   числу   трансляций   матчей   в   прайм-тайм",   -   рассказали   в   пресс-
службе.  



  

  

Целевая  ТВ-аудитория  розыгрыша  Кубка  Гагарина  возросла  
Лига  разделена  на  две  конференции:  Запад  и  Восток,  и  на  четыре  дивизиона,  
носящие   имена   прославленных   тренеров   и   игроков:   Всеволода   Боброва,  
Анатолия   Тарасова,   Валерия   Харламова   и   Аркадия   Чернышева.   Чемпионат  
КХЛ  разделяется  на  два  этапа:  регулярный  чемпионат  и  плей-офф.  По  итогам  
регулярного   чемпионата   КХЛ   определяется   обладатель   Кубка   Континента   им.  
В.   Тихонова.   По   итогам   плей-офф   определяется   чемпион   России,   которым  
становится  лучший  российский  клуб,  а  также  обладатель  Кубка  Гагарина.  
"По   итогам   первых   трех   раундов   Кубка   Гагарина-2016   зрительский   интерес   к  
трансляциям  хоккейных  матчей  на  федеральном  спортивном  телеканале  вырос  
относительно  прошлого  сезона  по  таким  ключевым  показателям,  как  рейтинг  и  
доля   целевой   аудитории   канала   (мужчин   в   возрасте   от   25   до   59   лет),   -  
сообщили   представители   пресс-службы.   -   Это   стало   возможным   в   том   числе  
благодаря   тому,   что   за   три   первых   раунда   плей-офф   телеканал   "Матч   ТВ"  
показал   большее   число   матчей   в   прямом   эфире   (31),   чем   "Россия   2"   годом  
ранее   (27).  Средний   рейтинг   хоккейных   трансляций   среди   целевой   аудитории  
канала  вырос  с  1,0%  до  1,1%,  а  средняя  доля  -  с  3,7%  до  4,0%".  
О  самых  популярных  клубах  лиги  на  Востоке  и  на  Западе  
В   восьмом   сезоне   КХЛ   приняли   участие   28   клубов   из   России,   Белоруссии,  
Казахстана,  Латвии,  Словакии,  Финляндии  и  Хорватии.  
По   словам   представителей   пресс-службы   лиги,   матчи   с   участием   уфимского  
"Салавата   Юлаева"   были   самыми   востребованными   у   болельщиков   целевой  
аудитории  в  первых  трех  раундах  плей-офф  КХЛ.  В  первом  раунде  плей-офф  
самым   популярным   матчем   у   зрителей   стала   седьмая,   решающая   игра  
"зеленого   дерби":   "Салават  Юлаев"   -   "Ак   Барс"   (3:2;;   доля   целевой   аудитории  
составила   4,7%).   В   1/4   финала   Кубка   Гагарина   самым   популярным   оказался  
пятый  матч   "Авангарда"  и   "Салавата  Юлаева"   (3:2;;   доля  целевой  аудитории   -  
5,5%),   а   в   полуфинале   наибольший   интерес   вызвала   пятая,   заключительная  
игра  серии  "Металлург"  (Магнитогорск)  -  "Салават  Юлаев"  (3:2  ОТ),  чья  целевая  
телеаудитория  собрала  долю  6,2%,  что  на  126%  превысило  долю  всего  канала  
31  марта.  
На   Западе   "долевой"   рекорд   в   сегменте   аудитории   мужчин   от   25   до   59   лет  
составил  6,1%  и  пришелся  на  третий  матч  серии  между  СКА  и  ЦСКА  (0:1  ОТ).  
О  востребованности  финала  Кубка  Гагарина  на  ТВ  
Магнитогорский   "Металлург"   в   семиматчевой   финальной   серии   одолел  
столичный  ЦСКА  и  стал  двукратным  обладателем  Кубка  Гагарина.  
"Финальная  серия  розыгрыша  Кубка  Гагарина  в  полном  объеме  показывалась  
на  "Матч  ТВ".  Уже  вторая  встреча  противостояния  между  ЦСКА  и  "Магниткой"  (9  
апреля)  собрала  на  канале  долю  6,3%.  Через  два  дня  этот  показатель  оказался  
существенно   превзойден:   третья   финальная   игра   (11   апреля)   показала  
среднюю   долю   8,1%,   при   этом   максимальная   доля   в   конце   матча   достигала  
11,2%",  -  сообщили  в  пресс-службе.  
"В  шестой  игре  (17  апреля)  телевизионная  доля  приблизилась  к  своему  пику  -  
12,7%   -   в   овертайме,   когда   решалось,   станет   ли   "Металлург"   двукратным  
обладателем   Кубка   Гагарина,   либо   ЦСКА   сумеет   сравнять   счет   в   серии,   -  
продолжили   представители   лиги.   -   Данные   пиковые   показатели   в  
соответствующие   временные   промежутки   были   максимальными   среди   всех  
крупнейших  федеральных  каналов.  Седьмой,  заключительный  матч  финальной  
серии  и  всего  сезона  КХЛ  собрал  максимальную  среднюю  долю  -  9,2%".  
Все  ключевые  показатели  по  ТВ-аудитории  матчей  КХЛ  увеличились  
"Средняя  доля  одной  трансляции  составила  3,0%,  соответствующий  показатель  
в   сезоне-2014/15   года   составлял   2,4%.   Средний   рейтинг   одной   трансляции  



  

  

составил   0,8%,   соответствующий   показатель   в   прошлом   сезоне   составлял  
0,5%.  А  средняя  аудитория  одной  трансляции  выросла  с  81-й  до  141-й  тысячи  
человек",  -  сообщили  в  пресс-службе.    

http://tass.ru/sport/3305668  
Похожие  сообщения  (5):  

•   Sports.ru,  Москва,  23  мая  2016  
•   Новости@Rambler.ru,  Москва,  23  мая  2016  

•   Sport.mail.ru,  Москва,  23  мая  2016  
•   LiveResult.ru,  Москва,  23  мая  2016  

•   Рупор  24  (rupor24.info),  Киев,  23  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
  

Другие  Лиги  
(основные  новости)  

  
Агент  Дацюка:  "Павел  хочет  и  уйти  из  "Детройта"  и  помочь  команде  с  
вопросом  потолка  зарплат"  (Sports.ru,  Москва,  23  мая  2016)  
Агент  форварда  "Детройта"  Павла  Дацюка  Дэн  Милстейн  рассказал  о  ситуации  
с  возможным  уходом  игрока  из  клуба.  
"Он   хочет   уйти,   но   в   тоже   время   ему   нужно   удостоверится,   что   у   "Детройта"  
будут   варианты.   Он   хочет   сделать   все   возможное,   чтобы   помочь   команде   с  
вопросом  потолка  зарплат",  -  сказал  Милстейн.  
По  словам  Милстейна,  Дацюк  пока  не  вступал  в  переговоры  с  клубами  КХЛ.  
Нынешний   трехлетний   контракт   Дацюка   с   "Детройтом"   на   7,5   миллиона  
долларов   в   год   был   заключен   после   того,   как   ему   исполнилось   35   лет.  
Соответственно,   эта   сумма   будет   учитываться   под   потолком   зарплат   даже   в  
случае  ухода  хоккеиста.    

http://www.sports.ru/hockey/1040330210.html  
Похожие  сообщения  (2):  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  23  мая  2016  
•   Советский  спорт,  Москва,  23  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Маккензи:  каждая  команда  НХЛ  будет  обивать  порог  двери  Шипачева  
(Чемпионат.com,  Москва,  23  мая  2016)  
Инсайдер   канадского   телеканала   TSN   Боб   Маккензи   сообщил,   что   многие  
представители   клубов   Национальной   хоккейной   лиги   находятся   под  
впечатлением   от   игры   форварда   сборной   России   Вадима   Шипачева   на  
чемпионате  мира.  По  мнению  эксперта,  отбоя  в  предложениях  у  нападающего  
точно   не   будет.   Напомним,   что   Шипачев,   который   весной   объявил   о   своем  
желании   попробовать   силы   в   НХЛ,   стал   лучшим   бомбардиром   чемпионата  
мира,  набрав  18  (6+12)  очков  в  10  матчах.  
"Каждая  команда  НХЛ  будет  обивать  порог  двери  Шипачева.  У  него  будет  уйма  
предложений.  Конкретные  клубы  я  пока  назвать  не  могу",  -  сказал  Маккензи.    

http://www.championat.com/hockey/news-2472422-makkenzi-kazhdaja-komanda-
nhl-budet-stuchatsja-v-dver-shipachjovu.html  



  

  

К  заголовкам  сообщений  
  

Сборная  России  по  хоккею  
Обзор  дня:  не  тот  год  для  совмещения  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  
Москва,  23  мая  2016)  
Сборная  России  завоевала  бронзовые  медали  на  чемпионате  мира,  российский  
арбитр  Роман  Гофман  стал  лучшим  судьей  планеты,  а  Олег  Знарок,  вероятно,  
будет  совмещать  посты.    
Третье   место   сборной   России   на   чемпионате   мира   -   это   плохой   результат.  
Можно   что   угодно   говорить,   но   таких   условий   для   подготовки,   как   у   нашей  
команды,   не   было   ни   у   кого.   Канадцев   и   американцев   вообще   убираем   за  
скобки,   но   даже   сборная   Финляндии   так   много   не   тренировалась   перед  
турниром.  Да,  был  короткий  сбор   (после  тренировки  днем  все  ехали  по  своим  
делам),   сыграли   пару   матчей   и   поехали   в   Москву,   дождавшись   тех,   кто  
согласился  помочь  после  окончания  сезона  в  НХЛ.  
Не  будем  даже  говорить  о  том,  что  турнир  проходил  в  Москве,  и  мы  там  должны  
были   побеждать   -   это   все   эмоции.   Факт   в   том,   что   наша   команда   все   свои  
возможности   не   использовала   на   сто   процентов.  Мы   проиграли   два  матча   на  
турнире,  причем,  один  очень  важный.  И  эти  поражения  были  не  случайными,  а  
закономерными.   Самое   смешное,   что   уступили   мы   командам,   которые   тоже  
играли  в  Евротуре  и,  видимо,  там  решали  другие  задачи.  Теперь  Кубок  мира.  У  
нас  проблемы  в  обороне,  проблемы  с   тактикой,  но  будет  прекрасный  вратарь  
Андрей  Василевский  и  крутая  атака.  Если  мы  на  этом  турнире  выйдем  в  финал  
-  все  простим.  
УСПЕХ  АРБИТРОВ    
Впрочем,  не  все  так  плохо  было  на  чемпионате  мира.  Два  наших  представителя  
большой   хоккейной   семьи   завоевали   золотые   медали.   Речь   об   арбитрах  
Романе   Гофмане   и   Глебе   Лазареве.   Пробиться   на   такой   уровень   в   мировом  
хоккее   чрезвычайно   сложно.   Поверьте,   там   нужно   быть   совершенно  
безупречным   в   работе,   чтобы   тебе   доверили   чемпионат   мира.   Требуется   не  
только  знание  правил  (это  вообще  подразумевается  само  собой),  но  и  отличное  
знание   английского   языка,   плюс   люди   в   судейском   комитете   смотрят,   как  
именно   ты   принимаешь   решения.   Не   допустить   ни   одной   ошибки   в  
современном  хоккее  невозможно.  
Когда   на   льду   12   человек   высокого   уровня,   то   ни   два,   ни   четыре,   ни   шесть  
арбитров  просто  не  смогут  заметить  все.  На  матчах  работает  два  десятка  камер  
и   то  некоторые  нарушения  остаются  вне  поля   зрения.  Но   ты  должен  держать  
себя  в  руках  все  60  минут  чистого  времени,  иметь  железную  нервную  систему,  
чтобы  не  сломаться  в  случае  ляпа,  а  также  выслушивать  пожелания.  И  то,  что  
на   финал   назначили   Гофмана   и   Лазарева   -   показатель   их   идеальности.   На  
самом   деле,   у   нас   много   крутых   арбитров   высокого   уровня.   Гораздо   больше,  
чем  в  любой  другой  европейской  стране.  И  даже  прошлый  год  их  не  сломил.  
БУДЕТ  ЛИ  СОВМЕЩЕНИЕ?    
Интрига  ближайших  дней  -  разрешат  ли  Олегу  Знарку  совмещать  посты  в  клубе  
и  в  сборной.  Самое  смешное,  что  если  Знарок  согласится  перейти  в  СКА  (а  уже  
говорят,   что   все   договоренности   есть),   то   он   не   сможет   работать   с   командой  
первые  полтора  месяца  сезона,  так  как  будет  занят  с  национальной  командой.  
То  есть  питерцы  должны  просто  подарить  восемь  недель  своим  соперникам.  Но  
это   не   страшно.   Вряд   ли   команда   потерпит   15   поражений   подряд   и   потеряет  
все  шансы  на  плей-офф,  а  ближе  к  плей-офф  можно  все  исправить.  
Но…  Следующий  Евротур  и  чемпионат  мира  -  это  подготовка  к  Олимпиаде,  так  
как  на  данный  момент  НХЛ  не  договорились  с  МОК.  То  есть  там  уже  не  нужны  



  

  

никакие   ребята   из   НХЛ   -   надо   справляться   своими   силами   и   действительно  
смотреть   связки,   иметь   что-то   в   запасе,   если   лидеры   получат   травмы,  
смотреть,  кто  сможет  взять  на  себя  ответственность  (  Радулов  и  Зайцев  уедут,  
не   забывайте).  В   предстоящем   сезоне   тренер   национальной   команды  должен  
будет   трудиться   очень   много,   не   так   как   в   предыдущие   два   года.   На   самом  
деле,  в  совмещении  никакой  проблемы  нет.  Канадцы  назначили  на  Кубок  мира  
людей,  занятых  в  клубах.  И  совершенно  не  волнуются  по  этому  поводу.  
АРМЕЙСКИЕ  ЗАБОТЫ    
Финалист   прошлого   Кубка   Гагарина   находится   в   очень   непростом   положении.  
Так  совпало,  что  у  команды  после  этого  сезона  будут  две  серьезные  потери,  а  
про  приобретения  пока  не  слышно.  По-хорошему,  ЦСКА  бы  вступить  в  борьбу  
за  Илью  Ковальчука,  который  не  нужен  СКА  (особенно,  если  туда  придет  Олег  
Знарок),  так  как  пока  совершенно  непонятно,  кем  менять  Александра  Радулова.  
Не   закрыт   вопрос   и   с   двумя   нападающими,   которые   ярко   проявили   себя   на  
чемпионате   мира.   У   Романа   Любимова   и   Ивана   Телегина   завершились  
контракты,  они  ограничено  свободные  агенты,  но  это  касается  России.  
У   того,   и   другого   уже   есть   предложения   из   Северной   Америки,   причем,   Иван  
может  вернуться  туда  триумфально.  Он  был  не  нужен  "Виннипегу",  а  "Джетс"  в  
таком   состоянии,   что   им   как   раз   не   хватало   такого   игрока.   Сейчас   он   самый  
североамериканский   хоккеист   в   КХЛ.   Некая   смесь   Валерия   Ничушкина   в  
лучшие   годы   и   Александра  Овечкина   (если   забыть   про   то,   что   он   забивает   с  
одной  точки).  Самое  печальное,  что  о  приобретениях  армейцев  вообще  ничего  
не   слышно.   Говорят,   там   ждут   открытия   рынка   в   НХЛ,   но   сейчас   на   это  
закладываться  нельзя.  В  Россию  едут  неохотно  и  от  безысходности.    

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/1003070/  

К  заголовкам  сообщений  
"Я  первый  год  тренирую,  что  ли?".  Как  сборная  России  ушла  от  позора  на  
домашнем  турнире  (Бизнес  Online  (business-gazeta.ru),  Казань,  23  мая  
2016)  
Россияне  разгромили  третью  по  силе  сборную  США,  и  руководство  ФХР  теперь  
может  спать  спокойно  
Накануне   завершился   чемпионат   мира   по   хоккею.   Канада   второй   год   подряд  
стала  лучшей,  а  россияне  забрались  на  третье  место,  обыграв  в  утешительном  
финале  сборную  США,  которая  привезла  в  Россию  одну  из  слабейших  сборных  
за   последние   годы.   Спортивная   редакция   "БИЗНЕС   Online"   рассказывает   о  
матче  и  подводит  итог  чемпионата.  
ОТКУПИЛИСЬ  "БРОНЗОЙ"    
Выигрывать   у   американцев   было   необходимо   хотя   бы   потому,   что   это  
домашний  турнир,  и  остаться  на  нем  совсем  без  медалей  было  бы  абсолютным  
провалом.   Тут   не   нужно   как-то   принижать   или,   наоборот,   возносить   крупную  
победу   над   США.   Мы   завоевали   бронзовые   медали,   оставили   хоть   какой-то  
след   на   домашнем   чемпионате,   а   про   полуфинал,   проигранный   вчистую  
финнам,  на  время  нужно  забыть,  -  о  нем  не  высказался  только  ленивый,  нужно  
сделать  выводы,  хотя  мы  не  всегда  умеем  это  делать.    
Как   это   обычно   бывает,   смотря   матч   за   третье   место,   не   понимаешь,   что  
мешало   команде   Олега   Знарка   играть   так   же   с   финнами.   Повторимся,   что  
первый   период   полуфинала   был   идеальным,   но   на   все   три   игровых   отрезка  
сборную   не   хватило.   Мы   были   зажатыми,   чего-то   боялись   -   нервничали,  
передерживали   шайбу   и   в   результате   проиграли.   С   американцами   на   лед  
вышла   совсем   другая   команда   -   расслабленная   и   голодная   до   победы.  



  

  

Понятно,   что   и   соперника   тяжело   сравнивать   с   Финляндией.   Сборная   США,  
которая   наполовину   состоит   из   студентов   местных   университетов,   все   силы  
оставила  в  полуфинале,  где  по  ходу  матча  выигрывала  у  канадцев,  но  опыта  и  
не  хватило,  и  в  итоге  упустила  победу.  
Поэтому,  как   говорилось  выше,  не  нужно  возвышать  нашу  победу  за   "бронзу",  
прямо   сейчас   надо   просто   успокоиться   и   порадоваться   хотя   бы   такому  
результату,  и  не  важно,  какие  мы  там  задачи  ставили  до  турнира.  Понятно,  что  
мы   остались   недовольны   игрой   команды   на   турнире   и   работой   тренерского  
штаба.   Знарок   никакую   мысль   в   эту   сборную   не   внес,   а   за   пределами   льда  
продолжал  вести  себя  так,  будто  бы  мы  разгромили  в  финале  турнира  канадцев  
-  7:2.  Выводы  нужно  делать,  несомненно,  но  делать  их  нужно  взвешенно  и  не  
рубить   с   плеча,   как   это   уже   было   с   Вячеславом   Быковым   и   Зинэтулой  
Билялетдиновым.    
ХАМСТВО  ЗНАРКА    
Сама   личность   тренера   Знарка   тоже   вызывает   много   вопросов,   а   отсутствие  
результата   только   обнажает   все   недостатки   уроженца   Челябинска.   Главный  
тренер  сборной  России  не  только  хамит,  к  чему  уже  многие  привыкли,  но  теперь  
еще   и   врет,   не   желая   отвечать   за   свои   решения   и   брать   ответственность   на  
себя.  Например,  в  тренерском  штабе  национальной  команды  не  получил  место  
наставник  СКА  Сергей  Зубов,   как   говорил  Знарок,  он  сам  сказал,  что  не   готов  
пока   работать   в   сборной.   А   потом   лично   Зубов   говорил,   что   это   неверно   и  
вообще   заявлять   такое   некрасиво.   Сразу   после   окончания   чемпионата  
продолжение   получила   история   с   воспитанником   "Нефтехимика"   Наилем  
Якуповым,   который   по   непонятным   причинам   покинул   сборную,   якобы   у   него  
травма,  а  сам  он  говорил,  что  ее  нет.  "Его  травма  стала  скорее  приобретением,  
чем  потерей"  -  ехидничал  Знарок  после  матча  за  "бронзу",  хотя  за  мгновение  до  
этого   говорил   о   недостатке   правых   нападающих   в   команде.   "Я   не   на   базаре,  
чтобы  вам  тут  что-то  сейчас  говорить",  -  огрызнулся  тренер,  когда  журналисты  
начали  давить.    
  -  Вы  чему-то  научились  на  этом  турнире?    
  -  Я  первый  год  тренирую,  что  ли?  
  -  Но  чему-то  научились?    
  -  Чему-то  научился,  -  отвечал  наставник.  
На   фоне   татарского   офицера   МВД   Билялетдинова,   который   в   публичном  
общении   всегда   был   корректен,   Знарок   выглядит   мужиком   с   завода.   Не  
подумайте,   что   главный   тренер   "Ак   Барса"   не   знает   неприличных   слов   и  
никогда   их   не   употребляет,   в   личном   общении   он   тоже   может   и   нахамить,   и  
выругаться.  Но   работая   в   сборной   и   представляя   свою   страну,   Билялетдинов  
себе  такого  никогда  не  позволял.  Не  позволял  и  Быков  -  самый  интеллигентный  
тренер  сборной  в  новой  истории.  Но  если  руководство  национальной  команды  
считает,   что   главное   -   результат,   которого,   кстати,   нет,   то   Россия   продолжит  
быть  хамящей  и  плюющей  на  вопросы  публики  командой.  
ЧТО  ДАЛЬШЕ?    
Еще  до  матча   за   "бронзу"   стало   известно,   что   будущее  Знарка   не   зависит   от  
этой   игры.   Президент   ФХР   Владислав   Третьяк   заявил,   что   у   наставника  
контракт   до   Олимпиады   в   Корее,   победить   на   ней   -   это   его   главная   задача.  
Видимо,   поэтому   Знарок   чувствует   себя   спокойно   и   позволяет   лишнее   даже  
после  проигранного  домашнего  полуфинала.  С  одной  стороны,  это  правильное  
решение,  сейчас  нет  смысла  рубить  с  плеча  и  в  очередной  раз  менять  тренера  
национальной   команды.  С  другой,   нужно  делать   какие-то   выводы  и   извлекать  
уроки  из  этих  поражений,  а  не  продолжать  чувствовать  себя  королями,  считая,  
что  мы  лучше  всех  играем  в  хоккей.    



  

  

Впереди  -  Кубок  мира  в  Канаде.  ФХР  всем  своим  видам  показывает,  что  ей  этот  
коммерческий  турнир  неинтересен.  Значит,  поражение  на  нем  тем  более  никак  
не   скажется  на  Знарке.  В  Торонто  будут   собраны  лучшие   сборные  планеты  и  
приедут  все  звезды  мирового  хоккея,  именно  по  выступлению  там  можно  будет  
объективно   оценивать   российскую   команду   за   два   года   до   Олимпиады,   куда  
также,  в  отличие  от  чемпионата  мира,  приедут  все  сильнейшее.  У  ФХР  и  лично  
у   Третьяка   есть   любимая   позиция:   Кубок   мира   -   ничего   не   значит,   это   всего  
лишь  коммерческий  турнир,  а  чемпионат  мира  -  это  все.  Такая  позиция  имело  
бы  место  быть,   если  бы  мы  побеждали  на  мировых  первенствах,   но,   увы,  мы  
второй  год  подряд  не  можем  завоевать  золотые  медали.  Кстати,  Суперсерия-72  
был  тоже  коммерческий  турнир,  получает,  что  и  она  ничего  не  значит?  
СИЛЬНАЯ  ЛИГА  -  СИЛЬНАЯ  СБОРНАЯ    
Говоря   о   сильной   сборной,   мы   не   можем   одновременно   разрушать   и  
собственный  чемпионат.  Давайте  отмотаем  время  назад  и  вспомним,  что  все  в  
минувшем   сезоне   КХЛ   делалось   в   интересах   сборной.   Играть   начали   уже  
летом,   чтобы   закончить   намного   раньше   обычного   -   тогда   сборная   сможет  
нормально   подготовиться   к   домашнему   турниру.   Хотя   те   же   финны   начали  
подготовку   к   турниру   на   две-три   недели   позже,   и   ничего.   Надеемся,   никто   из  
функционеров   ФХР   не   забыл,   что   некоторые   команды   в   нашем   чемпионате  
закончили   играть   уже   в   феврале,   а   другие   -   в   марте.   Практически   половина  
клубов  КХЛ  осталась  без  хоккея  на  полгода  -  следующий  сезон  вновь  начнется  
в  августе.  Знарок  имел  возможность  просмотреть  абсолютно  всех  игроков  КХЛ,  
которых   хотел   -   паузы   на   Евротур   никуда   не   делись,   и   мы   по-прежнему  
останавливали  наш  чемпионат,  чтобы  сборная  смогла  выступить  на  никому  не  
нужном  турнире.  
Странно,   что   наше   руководство   пытается   прикрываться   КХЛ,   считая,   что   все  
беды   в   нашем   хоккее   из-за   нее.   Только,   кажется,   они   забывают,   что   сильная  
лига   равно   сильная   сборная,   а   не   наоборот.   Нужно   перестать   каждый   раз   с  
трепетом  ждать  людей  из  НХЛ  и  отправлять  за  ними  самолеты,  когда  под  рукой  
у  тебя  самый  сильный  европейский  чемпионат.    
И,   наверное,   в   какой-то   степени   даже   радостно,   что   наша   сборная   вот   так  
закончила   домашний   турнир,   не   выиграв   тут   золотые   медали.   Страшно  
подумать,  что  было  бы  с  КХЛ,  если  бы  мы  вдруг  победили  на  чемпионате  мира.  
Не   должны   некоторые   товарищи   думать,   что   они   идут   в   правильном  
направлении,  разрушая  сильнейшую  европейскую  лигу.  Самое  интересное,  что  
КХЛ  в  любом  случае  выставят  крайней.  Проиграли?  Значит,  недостаточно  пауз  
в   чемпионате,   времени  на   подготовку   и   вообще  натренировали  финнов.  Если  
бы   победили,   то   тешили   бы   свое   самолюбие,   считая,   что   все   мы   делаем  
правильно  и  движемся  в  нужном  направлении,  хотя  на  самом  деле  эта  дорога  
ведет  нас  в  пропасть.  Нужно  уметь  делать  выводы  из  каждого  поражения,  а  не  
искать  крайних.  

http://www.business-gazeta.ru/article/311541  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  23  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Итоги  ЧМ-2016.  В  хоккей  играют  все,  а  побеждают  канадцы  (Спортфакт  
(sportfakt.ru),  Москва,  23  мая  2016)  



  

  

"Спортфакт"  подводит  итоги  завершившегося  в  воскресенье  чемпионата  мира,  
восхищается  игрой  сборной  Канады,  переживает  за  судьбу  команд  из  бывшего  
СССР  и  с  тревогой  смотрит  в  будущий  Кубок  мира.  
Факт  1.  Сборная  Канады  снова  чемпион  мира  
И  в  отличие  от  прошлого  года  она  привезла  на  первенство  планеты  совсем  не  
космическое   нападение   во   главе   с   Сидни   Кросби.   Но   и   говорить,   что  
родоначальники   хоккея   победили   в  Москве   третьим   составом,   тоже   не   стоит.  
Во-первых,  на  ЧМ-2016  приехало  два  олимпийских  чемпиона  Перри  и  Дюшен.  
Во-вторых,  "Спортфакт"  еще  перед  началом  турнира  обращал  внимание,  что  в  
атаке   канадцы   представлены   преимущественно   форвардами,   играющими  
ведущие  роли  в  своих  клубах  НХЛ.  
Пятеро  из  них  в  минувшем  сезоне  преодолели  отметку  в  60  очков  в  регулярном  
чемпионате  НХЛ.  То  есть,  сборная  Канады  приехала  в  Россию  в  статусе  одного  
из  фаворитов.  
И  все  же  при  всех  преимуществах,   канадцы  не  располагали  в  атаке  звездами  
калибра  Дацюка  и  Овечкина.  Их  вратарская  бригада  была  лишена  обладателя  
"Везина  Трофи",  да  и  вряд  ли  даже  пять  хоккеистов  из  этого  состава  сыграют  на  
сентябрьском  Кубке  мира,   где  соберутся  все  сливки  мирового  хоккея.  Хочется  
думать,  что  чемпионаты  мира  для  сборной  Канады  некий  элемент  подготовки  к  
более  крупным  стартам.  Но  последние  два  года  создается  впечатление,  что  на  
первенство   планеты   звезды   приезжают,   чтобы   оформить   себе   попадание   в  
"Тройной  золотой  клуб".  В  том  году  им  стал  Сидни  Кросби,  в  этом  -  Кори  Перри.  
Факт  2.  Финский  комплекс  сборной  России  
Павел   Дацюк   может   сколько   угодно   морщиться   в   микст-зоне   от   вопроса   про  
наличие  комплекса  сборной  Финляндии  у  наших  хоккеистов  и  отвечать  что-то  в  
духе:   "Не   понимаю   о   чем   вы".   Но   факт   остается   фактом:   на   трех   домашних  
хоккейных  турнирах  сборная  России  трижды  же  заканчивала  свой  путь  в  плей-
офф   в   матче   против   финнов.   Причем   если   поражение   в   2007-м   еще   как-то  
можно  списать   за  давностью  лет,   то  примеры  Сочи-2014  и  Москвы-2016   -   вот  
они,  перед  глазами.  
Практически   те   же   самые   люди   в   атаке   (самое   интересное,   что  могильщиком  
российской   команды   в   2007-м   стал   Микко   Койву,   который   приехал   и   на   ЧМ-
2016),  абсолютно  тот  же  сценарий:  забиваем  первыми,  а  затем  пропускаем  три  
и  весь  оставшийся  матч  бьемся,  как  рыбы  об  лед.  Это  и  есть  самый  настоящий  
комплекс  и  в  сборную  России  стоит  приглашать  психолога,  потому  что  страшно  
представить,   с   какими   мыслями   наша   команда   будет   выходить   на   игру   с  
финнами  на  групповом  этапе  Кубка  мира.  
Факт  3.  Сборная  Финляндии  в  финале  была  не  похожа  на  себя  
Вплоть  до  финала  финны  играли  в  очень  бережливый  и  аккуратный  хоккей.  В  
заключительном   матче   группового   этапа   они   нанесли   меньше   бросков,   чем  
канадцы,   но   все   же   разбили   родоначальников   хоккея   со   счетом   4:0.   В  
полуфинале   против   сборной   России   финны   продемонстрировали   отменную  
реализацию   моментов   и   умение   играть   в   большинстве.   Все   без   исключения  
хоккеисты  нашей  команды,  которых  спрашивали,  почему  мы  уступили  финской  
команде,  отмечали,  что  ключом  к  победе  финнов  стало  умение  действовать  в  
неравных  составах.  
Вспомним  первый  период  полуфинального  матча  и  отметим,  как  хороша  была  
сборная   России,   как   она   умело   действовала   первым   номером   и   аккуратно  
играла   в   обороне.   Канадцы   сыграли   так   не   один   период,   а   всю   финальную  
встречу.  
Факт  4.  Провал  сборной  Швеции  



  

  

Главным  разочарование  чемпионата  мира  стали  шведы.  Они  уступили  во  всех  
без   исключения   матчах   с   соперникам,   сопоставимым   по   уровню   (Канаде,  
России   и   Чехии),   а   также   умудрились   доиграться   до   овертайма   во   встрече   с  
латышами.   А   закончили   турнир   будучи   униженными   канадцами   в  
четвертьфинале  0:6.  
Кажется,   у   "Тре   Крунур"   проблем   перед   Кубком   мира   еще   больше,   чем   у  
россиян?   Это   лишь   поверхностное   суждение.   Шведов   серьезно   подкосила  
эпидемия   отказов   лучших   хоккеистов.   "Спортфакт"   перед   началом   ЧМ   писал,  
что   если   бы   на   чемпионат   мира   приехала   хотя   бы   половина   тех,   кто  
освободился  после  регулярного  чемпионата  НХЛ,  то  шведы  предстали  бы  куда  
более  грозной  силой.  
В   итоге   давно   не   доводилось   видеть   такой   несуразной,   расхлябанной   и   даже  
трусливой   (особенно   в  матче   с   чехами,   где  шведы   отдали   игру,   ведя   в   счете  
2:0)  сборной  Швеции.  Но,  поверьте,  они  будут  совсем  другими  в  сентябре,  когда  
в   ворота   встанет   Лундквист,   в   обороне   засияют   Хедман,   Карлссон   и   Экман-
Ларссон,  а  в  атаке  добавят  перцу  Эрикссон,  братья  Седины  и  Бэкстрем.  
Факт  5.  Провал  соседей  
Сборная   России   завоевала   бронзовую   медаль,   но   ведущие   роли   в   нашей  
команде  играли  энхаэловцы.  За  исключением  звена  Вадима  Шипачева,  которое  
все   же   заиграло   другими   красками,   когда   вместо   Никиты   Гусева   к   ним   встал  
старый  знакомый  Артемий  Панарин  из  НХЛ.  Это  лишний  повод  задуматься  над  
тем,   для   чего   безбожно   резался   календарь   КХЛ   по   ходу   сезона,   зачем   были  
длинные   паузы   на   игры   Евротура,   если   в   конечном   счете   тренерский   штаб  
молился  на  вылет  "Вашингтона"  из  Кубка  Стэнли?  
Для  других  сборных  из  стран  бывшего  СССР  КХЛ  -  прекрасный  плацдарм  для  
создания   базовых   клубов   сборных.   Белорусы   и   казахи   пошли   еще   дальше   и  
натурализовали  лучших  североамериканцев  из  минского   "Динамо"  и   "Барыса".  
На  деле  вышло  не  очень  хорошо.  
Если   казахстанская   команда   вылетела   их   элитного   дивизиона,   но   хоть  
запомнилась  сумасшедшим  стартовым  матчем  против  сборной  Швейцарии,  то  
белорусы   повергли   в   шок.   Перед   стартом   ЧМ   наряду   с   Германией,   США   и  
Словакией   они   виделись   в   числе   соискателей   третьей   и   четвертой   строчек   в  
группе   В,   дающих   право   выступить   в   плей-офф.   По   итогам   турнира   сборная  
Белоруссии  стала  самой  пропускающей  командой  (32  шайбы)  и  опозорилась  в  
игре   против   венгров   2:5.   Та   победа   стала   первой   для   "мадьяров"   со   времен  
Второй  мировой  войны!  
Нестабильно   на   ЧМ-2016   выступили   и   латыши.   Начав   за   здравие   и   завезя   в  
овертайм   чехов   и   шведов,   затем   прибалтийская   команда   уступила   России,  
Швейцарии,  Дании  и  Норвегии  и  заняла  в  группе  предпоследнее  место.  
Факт  6.  Тревога  перед  Кубком  мира  
Последний   по   счету,   но   главный   по   сути   факт.   Можно   сколько   угодно  
радоваться   хорошей   организации   чемпионата   мира,   ликовать   вместе   с  
переполненным   "Парком   легенд"   разгрому   сборных   США   и   Дании,   кичиться  
приездом   звезд   уровня   Овечкина,   Дацюка   или   Перри.   Но   факт   остается  
фактом:  главный  хоккейный  турнир  этого  года  -  Кубок  мира  в  Торонто.  И  именно  
там,   когда   соберутся   все   сильнейшие   игроки   мира,   и   будет   виден   истинный  
уровень  хоккея  ведущих  держав.  
Да,  сборной  России  очень  не  хватало  Тарасенко,  Малкина,  Кучерова  и  Маркова.  
И  с  ними  наша  команда  будет  куда  более  сильной.  Но  еще  большее  усиление  
ждет   Канаду,   Швецию,   а   про   США   и   говорить   нечего:   в   Торонто   там   будет  
абсолютно  другая  команда.  



  

  

Президент  ФХР  Владислав  Третьяк  перед  матчем  за  третье  место  отмечал,  что  
результат  этой  встречи  никак  не  скажется  на  карьере  Олега  Знарка  в  сборной.  
И   это   правильно.   Для   двух   предыдущих   тренеров   мерилом   их   успешности  
становились  Олимпиады.  Игры  в  Ванкувере  подвели  под  монастырь  Вячеслава  
Быкова,  Олимпиада  в  Сочи   -  Зинэтулу  Билялетдинова.  Кубок  мира  по  уровню  
вполне   сопоставимый   с   Олимпиадой   турнир.   Мы,   конечно,   ни   на   что   не  
намекаем,   но   хочется   посмотреть,   сможет   ли   Знарок   самым   сильным  
российским  составом  быть  на  равных  с  элитой  мирового  хоккея.  
Или  с  Малкиным  и  компанией  ему  по  силам  только  изрядно  поредевшие  после  
Сочи  финны  на  чемпионате  мира  в  Минске?    

http://www.sportfakt.ru/hockey/63068/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Бронза  ЧМ  по  хоккею  не  позволила  РФ  подняться  выше  седьмого  места  
по  итогам  зимнего  сезона  (ТАСС,  Москва,  23  мая  2016)  
Российским  спортсменам  на  чемпионатах  мира  по  олимпийским  зимним  видам  
спорта  удалось  завоевать  4  золотых,  4  серебряных  и  8  бронзовых  наград  
Бронза,   завоеванная   отечественными   хоккеистами   на   домашнем   чемпионате  
мира,  не  позволила  России  подняться  выше  седьмого  места  в  неофициальном  
командном  медальном  зачете  по  итогам  зимнего  олимпийского  сезона-2015/16.  
Российским  спортсменам  на  чемпионатах  мира  по  олимпийским  зимним  видам  
спорта   в   сезоне-2015/16   удалось   завоевать   4   золотых,   4   серебряных   и   8  
бронзовых   наград.   В   последнем   турнире   зимнего   олимпийского   сезона   -  
чемпионате   мира   по   хоккею   среди   мужчин   -   россияне   заняли   третье   место,  
победив  сборную  США  со  счетом  7:2.  Золото  досталось  канадцам,  победившим  
в  решающем  матче  представителей  Финляндии  -  2:0.  
Первое  место  в  неофициальном  зачете  по  итогам  зимнего  олимпийского  сезона  
заняли   представители   Германии   -   27   медалей   (11-9-7),   вторыми   идут  
спортсмены  из  Нидерландов  -  24  (9-7-8),  третьими  -  французы  с  13  наградами  
(7-4-2).  За  ними  расположились  Канада   -  21   (6-9-6),  Южная  Корея   -  11   (5-4-2),  
Китай  -  12  (5-3-4),  Россия  -  16  (4-4-8),  Норвегия  -  12  (4-4-4),  Чехия  -  3  (3-0-0)  и  
США  -  13  (2-6-5).  
Золото   России   принесли   конькобежцы   Павел   Кулижников   (дважды)   и   Денис  
Юсков,  а  также  фигуристка  Евгения  Медведева.  Серебряные  медали  достались  
конькобежцам   Юскову   и   Руслану   Мурашову,   скелетонисту   Александру  
Третьякову   и   смешанной   команде   бобслеистов   и   скелетонистов.   Бронза   -   у  
женской   конькобежной   сборной   в   эстафете,   скелетонистки   Елены   Никитиной,  
фигуристки  Анны  Погорилой,  женской  сборной  по  керлингу,  саночницы  Татьяны  
Ивановой,   женской   эстафетной   команды   в   шорт-треке,   мужской   и   женской  
хоккейных  сборных.  
В   сезоне-2015/16   не   проводились   чемпионаты  мира   по   горнолыжному   спорту,  
лыжным   гонкам,   прыжкам   с   трамплина,   лыжному   двоеборью,   сноуборду   и  
фристайлу.   Мировые   первенства   по   вышеперечисленным   видам   проводятся  
только  в  нечетные  годы.    

http://tass.ru/sport/3305028  

К  заголовкам  сообщений  
  
"Все-таки  хоккей  в  России  -  немного  больше  чем  хоккей"  (Чемпионат.com,  
Москва,  23  мая  2016)  



  

  

Юрзинов-старший,  Величкин,  Бадюков,  Яшин  -  об  итогах  ЧМ-2016  для  сборной  
России,  игре  Овечкина  и  Мозякина,  перспективах  на  Кубок  мира.  
Домашний  для  России  ЧМ-2016  которого  все  так  долго  ждали,  и  к  которому  все  
так   долго   готовились,   завершен.   Чемпионами   стали   канадцы,   второе   место  
заняла   сборная   Финляндии,   а   российская   команда   под   руководством   Олега  
Знарка  завоевала  бронзовые  медали.  О  том,  как  оценить  этот  результат,  кто  из  
игроков  проявил  себя  в  полной  мере,  и  каковы  теперь  перспективы  России  на  
грядущем  Кубке  мира,  "Чемпионат"  поговорил  с  экспертами.  
"Россия  выглядела  неплохо,  рисуются  хорошие  перспективы  на  Кубок  мира"  
Двукратный  обладатель  Кубка  Гагарина,   эксперт  КХЛ-ТВ  и   "Матч  ТВ"  Алексей  
Бадюков  отметил,  что  Финляндия  и  Канада  объективно  были  сильнее  всех  на  
этом   чемпионате,   и   что   состав   на   Кубок   мира   у   россиян   подбирается  
интересный.  
"Прошел  домашний  чемпионат  мира,  все  получили  удовольствие   -  и  игроки,  и  
болельщики,  и  те,  кто  работал  на  турнире.  Впереди  Кубок  мира,  и  сейчас  много  
как  скептиков,  так  и  оптимистов.  Я  -  оптимист  и  склонен  получать  удовольствие  
от  того,  что  мы  имеем  на  данный  момент.  На  Кубок  мира  у  нас  действительно  
может   подобраться   очень   хороший   составчик   -   молодой,   интересный,   с  
перспективой  на  Олимпиаду.    
Конечно,   от   ЧМ-2016   все   ждали   большего.   Но   результат   вполне   ожидаемый:  
взяли  медали,  это  тоже  хорошо.  На  таком  скоротечном  турнире  несколько  лет  
подряд   быть   в   медалях   -   это   отлично.   Короткие   чемпионаты   ведь   тем   и  
непредсказуемы:   все   что   угодно   может   случиться   в   одном   отдельно   взятом  
матче.   А   финал   получился   прогнозируемым,   без   каких-либо   случайностей.  
Финны  и  канадцы  объективно  были  сильнее  всех.  И  Канада  опять  доказала,  что  
лучше  всех  умеет  играть  на  результат  и  добиваться  того,  что  намечено.    
  Что   касается  наших  игроков  из  НХЛ,  мне  очень  понравился  Орлов.  Марченко  
очень   серьезно   добавил.   Хорошие   перспективы   рисуются   на   Кубок   мира,  
поскольку   тройки   выглядели   неплохо.   Многие   скажут,   что   все   у   нас   было  
хорошо  только  против  команд  вроде  Дании,  а  по  ним  игру  оценивать  не  нужно.  
С   Финляндией,   мол,   не   получилось   же.   И   да,   та   же   тройка   Шипачева   порой  
занималась  излишним  академизмом.  Но  этим  мы,  к  сожалению,  отличались  на  
этом   турнире   от   финнов   и   канадцев.   Когда   нужно   было   забивать   -   они  
забивали,   когда   нужно   было   сушить   игру   -   они   сушили.   Ну   и   конечно,   игра   в  
неравных   составах.   В   большинстве  мы  много   действовали   через  Овечкина,   а  
все  прекрасно  знают,  как  накрывать  его  в  плей-офф".  
"Не   приедь   Овечкин,   соперникам   было   бы   намного   проще   закрыть   звено  
Шипачева"  
Заслуженный  мастер   спорта,   призер  Олимпийских  игр  Алексей  Яшин  считает,  
что   параллелей   с   ЧМ-2007   в   этом   случае   проводить   не   нужно,   и   что   приезд  
игроков  из  НХЛ  в  итоге  очень  помог  россиянам.  
"Результат  -  какой  есть,  такой  есть.  Я  считаю,  что  ребята  старались,  бились  до  
конца  и  показали  очень  хороший  хоккей.  К  сожалению,  проиграли  финнам,  но  в  
спорте   всякое   бывает.   Нужно   готовиться   к   следующему   соревнованию,   где  
опять   будет   возможность   победить.   А   параллели   между   ЧМ-2016   и   ЧМ-2007  
проводить  не  надо,  вообще  не  вижу  в  этом  смысла.  Каждый  чемпионат  мира  -  
новая  история,  и  что  было  раньше  -  не  важно.  Игра  складывается  по-разному,  а  
результаты  иногда  бывают  похожи.    
  Впереди   Кубок   мира,   и   сейчас   много   как   скептиков,   так   и   оптимистов.   Я   -  
оптимист   и   склонен   получать   удовольствие   от   того,   что  мы  имеем  на  данный  
момент.  На  Кубок  мира  у  нас  действительно  может  подобраться  очень  хороший  
составчик.    



  

  

Это  совпадение,  не  больше.  Любой   турнир   запоминается  чем-то  своим.  А  это  
чемпионат   был   классный!   Потрясающая   инфраструктура,   все   очень   здорово  
организовано,  и  я  получил  огромное  удовольствие  от  посещения  матчей.  Да,  не  
получилось  выиграть  золото.  Значит,  получится  в  следующий  раз.    
  Я   считаю,   здорово,   что   в   сборную   приехали   ребята-энхаэловцы.   Это  
показывает   их   желание   всегда   биться   за   сборную.   У   нас   есть   хороший  
коллектив,   и   своим   приездом   игроки   из   НХЛ   очень   помогли.   Ведь   многие  
команды   концентрировались   именно   на   том,   чтобы   закрыть   Овечкина,   и   тем  
самым  дали  возможность  проявить  себя  другим  звеньям.  Очень  результативно  
сыграл,   например,   Панарин.   Судите   сами:   если   бы   Овечкин   не   приехал,   то  
закрыть   звено   Панарин-Шипачев-Дадонов   было   бы   намного   проще!   А   с   ним  
соперникам   нужно   было   выбирать,   какое   звено   закрывать.   И   в   этом   плане  
каждый   сделал   свою   работу.   Даже   в   игре   с   финнами   мы   доминировали   по  
броскам,  чуть  больше  удачи  -  и  результат  мог  быть  совсем  другим".  
"В  сборной  была  сказочная  обстановка,  Знарок  сплотил  команду"  
Заслуженный   тренер   СССР   и   России   Владимир   Юрзинов-старший   оценил  
выступление   сборной   России   на   прошедшем   чемпионате   мира   и   особенно  
отметил  игру  хоккеистов  ЦСКА  -  Зайцева,  Любимова  и  Телегина.    
"Напряженный  получился  чемпионат.  Очень  интересный  для  зрителей.  Я  скажу,  
что   он   был   хорошо   организован,   все   были   довольны.  Он   прошел   на   высоком  
уровне.  Что   касается  выступления  сборной,   то   сейчас  ощущения  хорошие,  но  
все-таки,  чемпионат  можно  было  бы  выиграть.  В  сборной  была  очень  хорошая  
внутренняя   атмосфера,   климат.   Довольно   сложно   было   с   комплектованием  
команды  во  время  чемпионата.    
  Олегу  Знарку  удалось  сплотить  команду,  ведущих  игроков  сборной...  Я  имею  в  
виду   Дацюка,   Овечкина,   Мозякина,   молодых   ребят,   которые   приехали.   В  
команде  был  внутренний  эмоциональный  подъем.  Вот  меня  порадовало.  Была  
сказочная  обстановка.    
Но   то,   что   тренерам   и   Олегу   Знарку   удалось   сплотить   команду,   ведущих  
игроков  сборной...  Я  имею  в  виду  Дацюка,  Овечкина,  Мозякина,  молодых  ребят,  
которые   приехали.   В   команде   был   внутренний   эмоциональный   подъем.   Вот  
меня  порадовало.  Была  сказочная  обстановка.  У  меня  ощущение,  что  мы  могли  
обыграть  финнов.    
  Мне  очень  импонировали  ребята  из  ЦСКА  -  Телегин,  Любимов,  Зайцев.  У  них  
был   свой   собственный   стиль   игры.   Все   звенья   были   разные,   они   отличались  
друг  от  друга.  У  каждого  из  них  было  свое  собственное  лицо.  Я  считаю,  что  эти  
ребята  играли  очень  важную  роль  в  команде  своими  столкновениями,  игрой  на  
ворота   соперника.   Это   были   интересные,   разноликие   сочетания.   Плюс   еще,  
очень   важно,   что   в   команду   попали   ребята   со   всей   страны,   например,  
Санников".    
"Мозякин  на  ЧМ-2016  ?  Никогда  хороший  художник  не  напишет  плохую  картину"  
Вице-президент  магнитогорского  "Металлурга"  Генналий  Величкин  считает,  что  
у  сборной  России  есть  резерв,  и  что  для  Сергея  Мозякина  на  этом  турнире  не  
может  быть  плохих  оценок.  
"По   организации   все   было   великолепно.   Выбрали   хороший   дворец   -   много  
места,   хорошая   фан-зона,   свободно   продавались   сувениры,   все   было  
празднично,  народ  доволен.  Что  касается  игры,  то  наша  сборная  выступила  как  
смогла.  Уверен,  еще  был  резерв,  запас.  Сожалеем  об  игре  с  финнами,  но  так  в  
спорте   бывает.   В   одной   игре   плей-офф   очень   большую   роль   играет   элемент  
везения,   и   это   не   значит,   что   кто-то   сильнее,   кто-то   слабее.   На   этот   раз  
выиграли  финны.    



  

  

  Кто-то  говорит,  что  американцы  были  не  мотивированы,  но  ничего  подобного!  
Совершенно   равные   были   условия   у   команд.   Разве   что   у   нас   чуть   больше  
времени   было   на   восстановление,   ну   и   характер   русский   посильнее  
американского.    
Было   очень   жаль,   все   переживали.   И   в   следующем   матче   уже   и   мотивация  
должна   быть   не   так,   и   руки   вроде   уже   опустились...   Но   этот   матч   показал  
потенциал  нашей  команды.  Все-таки  хоккей  в  России  -  это  немного  больше,  чем  
хоккей.   Кто-то   говорит,   что   американцы   были   не   мотивированы,   но   ничего  
подобного!  Совершенно  равные  были  условия  у   команд.  Разве  что  у  нас  чуть  
больше   времени   было   на   восстановление,   ну   и   характер   русский   посильнее  
американского.  
  Как  оценить  игру  Мозякина  на  турнире?  Для  него  не  может  быть  плохих  оценок,  
этот  человек  мастер.  Никогда  хороший  художник  не  напишет  плохую  картину.  А  
хотели   ли   мы   получить   от   него   больше   очков...   Знаете,   здесь   сыграли   роль  
множество   объективных   факторов.   Здесь   же   не   теннис,   здесь   хоккей.   Тут   и  
партнеры,   и   взаимоотношение   с   ребятами,   с   тренерами...   Мозякин   играл   в  
связке  с  Дацюком,  а  третий  партнер  у  них  постоянно  менялся.  Три  раза  сменить  
партнера  за  10  игр,  поверьте,  это  много.  Никого  не  обвиняю,  наоборот,  можно  
похвалить  тренеров,  что  они  искали  варианты.  Где-то  нашли,  где-то  не  удалось.  
Так   всегда   бывает.   Поэтому   считаю,   что   результат   удовлетворительный.   За  
одного  битого  двух  небитых  дают,  так  что  этот  опыт  надо  учитывать  и  работать  
дальше".    

http://www.championat.com/hockey/article-248440-eksperty-ob-itogah-chm-
2016.html  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  23  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
  
Появление  у  финнов  Лайне  не  означает,  что  их  система  на  голову  выше  -  
Вайсфельд  (Р-Спорт,  Москва,  23  мая  2016)  
Появление   в   составе   финской   сборной   Патрика   Лайне   и   других   талантливых  
молодых   ребят   не   говорит   о   том,   что   их   система   подготовки   молодых  
хоккеистов   на   голову   выше,   чем   в   России,   заявил   генеральный   менеджер  
уфимского  "Салавата  Юлаева"  Леонид  Вайсфельд.  
В   воскресенье   завершился   чемпионат   мира   по   хоккею,   на   котором   сборная  
России  заняла  третье  место.  В  полуфинале  россияне  проиграли  финнам  (1:3),  у  
которых   дублем   отметился   18-летний   Себастьян   Ахо.   В   финале   финны  
уступили  сборной  Канады  (0:2),  а  самым  ценным  игроком  турнира  был  признан  
их  18-летний  форвард  Лайне.  
"Таких   людей,   как   (Евгений)   Малкин   или   (Александр)   Овечкин,   невозможно  
воспитать.  Просто  у  финнов  талантливые  ребята  родились,  но  это  не  говорит,  
что   система   подготовки   у   финнов   на   голову   выше,   чем   у   нас.   Мы   же   не  
говорили,   когда   у   нас   появились   Малкин   и   Овечкин,   что   у   нас   самая  
прогрессивная  система  подготовки",  -  сказал  Вайсфельд  журналистам.    

http://hockey2016.rsport.ru/hockey2016/20160523/925255937.html  

К  заголовкам  сообщений  
Знарок  не  признает  ошибок.  Почему  у  России  только  бронза?  
(Чемпионат.com,  Москва,  23  мая  2016)  



  

  

Сборная  России  на  домашнем  чемпионате  мира  завоевала  бронзу.  Насколько  
системный  этот  результат  и  почему  Олег  Знарок  не  признает  ошибок?  
Сборная   России   завершила   домашний   чемпионат   мира   на   третьем   месте,  
разгромив   в   "бронзовом"   матче   американцев.   Для   тех,   кто   считает,   что   это  
плевое   дело,   напомним,   что   те   же   самые   "американские   студенты"   год   назад  
лишили   медалей   хозяев   пражского   чемпионата   мира.   Олег   Знарок   повторил  
достижение  Вячеслава  Быкова   девятилетней   давности,   когда   сборная  России  
также  проиграла  в  полуфинале  финнам.  Тогда  домашняя  осечка  стала  началом  
большого   пути,   своего   рода   точкой   отсчета   для   золотых   Квебека   и   Берна.  
Бронза,   завоеванная  Знарком  и  его  подопечными,  имеет  иной  привкус.  После  
минской  победы  результаты  сборной  с  каждым  годом  идут  по  нисходящей.  Это  
особенно  тревожно  в  преддверии  Кубка  мира,  где  не  будет  ни  Дании  в  группе,  
но   Германии   в   плей-офф.  Чем  же   запомнился   этот  медальный,   но   по  многим  
параметрам  противоречивый  турнир?  
"Шипачевцы"  как  наследники  ЗЗМ  
Нам   не   в   первой   видеть   россиян   на   вершине   бомбардирских   списков.   Эка  
невидаль!   Это   с   коллективизмом   в   последнее   время   в   нашем   хоккее  
наметились  проблемы,  а  яркие  индивидуальности  были,  есть  и,  дай  бог,  будут.  
Причем   далеко   не   всегда   на   чемпионатах   мира   выстреливают   суперзвезды.  
Чего  только  стоит  минский  прорыв  Плотникова  и  Тихонова.  Однако  перформанс  
тройки  Панарин   -  Шипачев   -   Дадонов   скорее   напомнил   игру   казанского   звена  
Морозов  -  Зиновьев  -  Зарипов.  Тем  более,  что  впервые  оно  заявило  о  себе  на  
весь   мир   также   в   Москве,   только   девять   лет   назад.   Это   еще   одна   ниточка,  
соединяющая  два  домашних  чемпионата.  Примечательно  то,  что  и  те,  и  другие  
играли   в   классический   советский   хоккей,   где   романтизм   сожительствовал   с  
результатом.    
Вместе   с   тем   и   питерское   звено,   и   казанское   выполняли   особую   миссию  
витрины  КХЛ.  Оговорка,  что  Панарин  целый  год  выступает  за  океаном,  уместна,  
но   не   опровергает   главного:   как   звено   они   состоялись   на   родине   и   являются  
кахаэловским  продуктом.    
Парадокс,  но  в  России  больше  говорили  о  Лайне  и  Мэттьюсе,  Макдэвиде  и  Ахо,  
чем   о   лучшем   бомбардиром   закончившегося   чемпионата   мира.   А   ведь  
Шипачев,  набрав  18  очков,  опередил  в  гонке  как  многочисленных  энхаэловцев,  
так  и  фаворитов  предстоящего  драфта.  В  нашей  прессе  больше  муссировалось  
то,   как  Вадим  в   грубой  форме  отказал  в  интервью  одному  из  репортеров.  Так  
почему   же   мы   принижаем   достижение   самого   результативного   игрока  
московского   чемпионата   мира?   Виной   всему   формула   турнира,   которая  
превращает   групповой   этап   в   прогулку   для   фаворитов   и   конвейер   для  
набивания  индивидуальной  статистики.  "Шипачевцы"  пачками  набирали  очки  с  
соперниками  ниже   классом,  но  с  равными  себе   командами  вдруг  пропадали  с  
радаров.   Панарин   не   забивал   ни   немцам,   ни   финнам,   а   Шипачев   и   вовсе  
провалил   ключевой   полуфинал.   Если   казанская   тройка   девять   лет   назад  
замолчала  в  матче  с  финнами  из-за  травмы  Морозова,  то  их  наследники  ушли  в  
тень   без   видимых   на   то   причин.   Стоит   ли   брать   лучшую   тройку   чемпионата  
мира   в   Торонто,   если   на   Кубке   мира   не   будет   ни   датчан,   ни  швейцарцев,   ни  
казахстанцев?    
Нужны  ли  были  Овечкин  с  Кузнецовым?  
Сам   вопрос,   заданный   в   заголовке,   выглядит   дико.  Еще  более   неестественно  
он   бы   смотрелся   на   пару   недель   раньше,   когда   мы   еще   не   знали,   в   какой  
форме   в   сборную   приедут   Овечкина   с   Кузнецовым   и   как   это   скажется   на  
командной   "химии".  Тем  более,  что  капитан   "Вашингтона"  проводил  плей-офф  
на   привычно   высоком   уровне   и   был   последним   человеком,   которого   можно  



  

  

винить   в   очередном   вылете   из   Кубка   Стэнли.   Да   и   разве   помешал   приезд  
Овечкина  год  назад?  Тогда,  напомним,  он  влился  в  команду  даже  позднее,  чем  
сейчас.   С   Кузнецовым   дела   обстоят   сложнее,   до   приезда   в   сборную   за   его  
плечами  была  длительная  безголевая  серия.  Но  даже  при  этом,  на  бумаге  оба  
казались   теми,   кто   будут   нести   для   сборной   золотые   яйца.   Реальность  
разочаровала.    
Кузнецов  запомнился  чудо-голом  в  ворота  швейцарцев  и  катанием,  которое  на  
европейских   площадках   смотрится   еще   эффектнее.   Однако   Кузнецова-
дирижера,  которого  Барри  Тротц  лепил  по  образу  и  подобию  Дацюка,  мы  так  и  
не  увидели.  Вытащить  на  себе  большинство,  а  главное  -  помочь  Овечкину,  ему  
не   удалось.   Александр   Великий   же   и   вовсе   стал   главным   антигероем  
полуфинала,   в   котором   он   заработал   роковое   удаление.  Овечкину   перекрыли  
кислород   на   его   излюбленной   точке,   причем   не   только   финны,   но   и   другие  
соперники  сборной  России.  Со  стороны  показалось,  что  очередное  поражение  
"Вашингтона"   особенно   больно   ударило   по   капитану   "столичных".   На  
московском   льду   он   выглядел   потухшим   и   эмоциональной   выхолощенным.   А  
что  такое  Овечкин  без  искры?  В  лучшем  случае  половина  Овечкина.  Но  даже  с  
такими   вашингтонцами   Знарок   мог   бы   не   навредить   команде,   если   бы   не  
перекраивал   ради   них   игру   команды   и   не   замыкал   большинство   на   одной  
"восьмерке".   Заранее   назначив   Овечкина   и   Кузнецова   спасителями,   наш  
тренерский  штаб  стал  их  заложниками.    
Телегин  и  Любимов  -  наш  ответ  Лайне  и  Ахо  
Весь   чемпионат   мы   только   и   слышали   восторги   о   том,   какое   звездное  
поколение   выросло   у   финнов   и   почему   у   нас   нет   ни   одного   18-летнего  
вундеркинда.   В   России   действительно   не   уродились   ровесников   Лайне.   1998  
год   у   нас   хоть   и   стал   основой   для   проекта   Прохорова,   но   среди   ребят,  
сидевших  прошлый  год  в  Новгорске,  нет  настолько  же  талантливых,  а  главное  -  
физически   готовых   игроков.   Здесь   как   раз   и   будет   уместна   аллегория  
Владислава  Третьяка  про  яблоки  и  неурожай.  Когда  свой  путь  в  большой  хоккей  
начинали  Овечкина  с  Малкиным,  им  без  труда  находили  место  в  национальной  
команде.   Но   стоит   ли   рвать   волосы   на   голове   из-за   того,   что   на   домашнем  
чемпионате  мира  у  сборной  России  не  было  звездных  юниоров?    
Телегина   и   Любимова   никто   не   вводил   в   состав   искусственно,   не   давал   им  
авансов.   "Армейцы",   которые  прошли   горнило  Кубка  Гагарина,   сами  выгрызли  
место  в  составе.  Добыв  путевку  на  чемпионат  мира  в  конкурентной  борьбе,  они  
в   дальнейшем,   словно   по   накатанной,   грызли   лед.   Любимов   удивил   тем,   что  
действовал   гораздо   разнообразнее,   чем   в   составе   ЦСКА,   а   Телегин   и   вовсе  
заставил  переосмыслить  понятие  "силовой  форвард".    
  В  имеющемся  составе  так  и  не  нашлось  острого  правого  крайнего,  способного  
обыграться  с  Дацюком  и  Мозякиным.  А  когда  в  сборную  подъехали  Овечкин  с  
Кузнецовым,  это  проблема  оказалась  возведена  в  квадрат.    
Оказывается,   играя   в   таком   стиле,  можно   не   только   толкаться   и   биться,   но   и  
забивать.   Дошло   до   того,   что   под   конец   турнира   североамериканские  
комментаторы  стали  называть  Телегина  готовым  игроком  для  НХЛ.  Надо  ли  при  
этом  заглядывать  ему  в  паспорт?    
Прорыв  Марченко  как  главный  сюрприз  
Перед   стартом   чемпионата   мира   кандидатура   Алексея   Марченко   казалась  
наиболее  загадочной  в  нашей  защитной  линии.  Чего  ждать  от  кахаэловцев  -  мы  
прекрасно   знаем.   Алексей   Емелин   играет   в   сборной   почти   десять   лет.   А   вот  
молодой  защитник  "Детройта"  перед  турниром  сыграл  один-единственный  матч  
на   Евротуре.   Действительность   превзошла   все   ожидания.   Марченко   стал  
завсегдатаем  спецбригады  меньшинства  и  в  каждом  матче  стабильно  принимал  



  

  

на   себя   по   несколько   опасных   бросков.   Играя   не   по   годам   грамотно   и  
рассудительно,  он  стал  самым  полезным  игроком  чемпионата  с  "+12".  И  это  на  
первом   в   карьере   взрослом   турнире!   Выступление   Марченко,   ставшего  
настоящим   столпом   обороны,   позволило   со   сдержанным   оптимизмом   ждать  
Кубок  мира.  Если  с  атакующими  защитниками  у  нас  никогда  не  было  проблем,  
так  и  сейчас  есть  Орлов,  Зайцев  и  Марков,  то  универсалов,  способных  закрыть  
как   меньшинство,   так   и   поддержать   атаку,   раз-два   и   обчелся.   Марченко   -  
настоящая  находка.  
Ставка  не  на  ту  лошадь.  Почему  Войнов,  а  не  Зайцев?    
Каждый   чемпионат   мира   порождает   споры   о   составе.   Все   ли   сильнейшие  
приехали?  Почему  не  вызвали  того,  почему  не  включили  в  заявку  другого?  На  
этот  раз  Знарок  собрал  почти  всех  сильнейших.  Особенно  если  допускать,  что  
Радулов,  Семин,  Якупов   и   Варламов   действительно   слегли   с   травмами.   Куда  
больше   вопросов   вызвало   то,   как   тренерский   штаб   распоряжался   уже  
собранным   составом.   Можно   упомянуть   использование   Овечкина   в  
большинстве  на  синей  линии,  хотя  в  клубе  он  почти  не  играет  на  этой  позиции.  
Недоумение  вызвала  и  роль  Никиты  Зайцева.  Защитник,  который  безраздельно  
закрывал   большинстве   в   клубе,   был   буквально   вычеркнут   из   списка  
"большевиков".   Если   ему   и   давали   себя   проявить   в   неравных   составах,   то  
только  в  меньшинстве.  
Урезанную   роль   Зайцева   можно   было   понять,   не   будь   у   сборной   России  
никаких  проблем  с  реализацией  лишнего.  Но  даже  в  минуты  затяжного  кризиса,  
когда   россияне   четыре   (!)   матча   не  могли   забить   в   большинстве,   тренеры   не  
доставили  из  рукава  такой  козырь,  как  Зайцев.  До  последнего  Знарок  отдавал  
предпочтение   Вячеславу   Войнову,   который   свой   первый   гол   на   турнире  
забросил  в  последнем  матче  турнира.  Например,  в   "бронзовом"  матче  Войнов  
провел   на   льду   на   восемь   минут   больше,   чем   Зайцев.   Заметим,   что   по  
показателю   Corsi,   относящемуся   к   продвинутой   статистике,   Никита   -   лучший  
защитник   сборной   России,   а   Вячеслав   -   в   числе   худших.   Нереализованный  
потенциал  новичка  "Торонто"  -  одно  из  разочарований  турнира.  Кто  знает,  быть  
может,  соверши  Знарок  вовремя  рокировку  на  синей  линии,  результат  матча  с  
финнами  был  бы  иным?  
Отказ  от  Якупова  породил  чехарду  
По   словам   главного   тренера,   отсутствие   Наиля   Якупова   стало   для   сборной  
России  не  потерей,  а  приобретением.  Что  это:  взвешенная  позиция  Знарка  или  
вспыльчивый   ответ   на   набивший   оскомину   вопрос?   Как   бы   то   ни   было,  
отчисление   Якупова   породило   целый   ворох   проблем,   которые   свалились   на  
сборную   России   по   ходу   турнира.   Тренерский   штаб   сначала   рассчитывал   на  
чудесное   выздоровление   Александра   Радулова,   затем   ждал   Николая  
Кулемина,  но  в  итоге  остался  у  разбитого  корыта.  В  имеющемся  составе  так  и  
не   нашлось   острого   правого   крайнего,   способного   обыграться   с   Дацюком   и  
Мозякиным.  А  когда  в  сборную  подъехали  Овечкин  с  Кузнецовым,  это  проблема  
оказалась  возведена  в  квадрат.  Из-за  этой  дыры  в  составе  тренерам  никак  не  
удавалось   составить   сбалансированные   и   устоявшиеся   звенья.   Чехарда   еще  
никого  нет  шла  на  пользу  результату.    
  Главный   тренер   сетует   на   то,   что   звено   Шипачева   до   верного   разыгрывает  
большинство,   но   разе   это   не   его   сфера   ответственности?   На   вопрос   о   том,  
почему  мало  бросает  Орлов,  Знарок  отправляет  журналистов  к  самому  Орлову.  
Меньшинство,   которое   вызывало   беспокойство   еще   на   старте   чемпионата,   в  
итоге  стало  ахиллесовой  пятой  сборной  России  в  полуфинале.    
Ни   Санников,   ни   Телегин,   ни   тем   более   Плотников,   не   забивавший   больше  
года,  не  могли  поймать  одну  волну  с  мастерами  экстра-класса.  Наиль  большую  



  

  

часть  минувшего  сезона  играл  в  связке  с  Коннором  Макдэвидом  и  как  минимум  
не   тушевался   рядом   с   восходящей   суперзвездой.  Отказ   от   Якупова   выглядит  
добровольным  расставанием  с  синицей  ради  мифических  журавлей.    
Знарок  так  и  не  признал  ошибок  
После   каждого   поражения   сборной   России   мы   пытаемся   найти   виновных.  
Иногда  киваем  на  систему  подготовки,  обращаясь  к  проблемам  детского  хоккея.  
В   последнее   время   модно   стало   винить   КХЛ   за   ее   неудобный   для   сборной  
график   и   уровень,   который   якобы   не   позволяет   растить   мирового   уровня.  
Нынешний  чемпионат  мира  с  его  итогами  не  позволяет  бросить  камень  в  лигу.  
Телегин,   Любимов,   Зайцев,   а   в   первую   очередь   звено   Шипачева   -   все   они  
прошли  кахаэловскую  закалку.  Если  кто  и  разочаровал  на  этом  чемпионате,  то  
приехавшие   по   ходу   турнира   звезды  НХЛ.   Кто   бы   что   ни   говорил   о   "финском  
комплексе",   это   поражение   от   команды   Суоми   навряд   ли   стоит   считать  
системным.  Скорее   впору   говорить  о   неразрешенных  до   полуфинала  игровых  
проблемах.    
Большинство,   меньшинство,   неустоявшиеся   звенья,   игровая   дисциплина...Что  
бы  наладить  эти  компоненты  Знарку  и  его  штабу  не  хватило  даже  растянутого  
группового  этапа.  Главный  тренер  сетует  на  то,  что  звено  Шипачева  до  верного  
разыгрывает   большинство,   но   разе   это   не   его   сфера   ответственности?   На  
вопрос  о   том,   почему  мало  бросает  Орлов,  Знарок  отправляет  журналистов   к  
самому  Орлову.  Меньшинство,  которое  вызывало  беспокойство  еще  на  старте  
чемпионата,   в   итоге   стало  ахиллесовой  пятой   сборной  России   в   полуфинале.  
Однако   в   тот   момент,   когда   даже   зарубежные   СМИ   кричали   об   отсутствии  
плана   спасения   у   сборной   России   Олег   Валерьевич   объяснял   поражение   по  
прошлогодней  формуле   "не   забили   -   поэтому   проиграли".   Уже   в   который   раз  
команда   Знарка   оказалась   неспособна   переломить   ход   неудачно  
складывающегося   матча,   скатившись   к   индивидуальной   игре.   Однако   Знарок  
своих  ошибок  не  признает,  по  крайней  мере  публично,  ссылаясь  на  нездоровый  
сон.  Не  страшно  ошибиться   -   страшно  наступать   каждый  раз  на  одни  и   те  же  
грабли.    

http://www.championat.com/hockey/article-248446-itogi-chm-2016-dlja-sbornoj-
rossii.html  

К  заголовкам  сообщений  
Овечкин  возглавил  медиарейтинг  хоккеистов  сборной  России  по  итогам  
чемпионата  мира  (Р-Спорт,  Москва,  23  мая  2016)  
Нападающий  Александр  Овечкин  возглавил  медиарейтинг  хоккеистов  сборной  
России   по   итогам   домашнего   чемпионата   мира,   а   национальная   сборная  
России   возглавила   медиарейтинг   национальных   команд   по   итогам   группового  
этапа  турнира.  
Рейтинг   построен   по   количеству   сообщений   в   российских  СМИ  и   подготовлен  
компанией  "Медиалогия"  специально  для  агентства  "Р-Спорт".  
Сборная   России   в   субботу   проиграла   команде   Финляндии   в   полуфинале  
домашнего   чемпионата   мира   со   счетом   1:3.   В   воскресенье   в   матче   за  
бронзовые   медали   команда  Олега   Знарка   разгромила   со   счетом   7:2   сборную  
США.  Победили  на  турнире  в  итоге  канадцы,  одолевшие  в  финале  финнов  со  
счетом  2:0.  
Количество   сообщений   в   СМИ   об   Овечкине   -   4829.   Вторым   в   рейтинге   стал  
голкипер  Сергей  Бобровский  (4066),  третьим  -  Артемий  Панарин  (3698).  Ранее  
Овечкин   занял   первое   место   в   медиарейтинге   хоккеистов   сборной   России   по  
итогам  группового  этапа  и  матчей  1/4  финала  чемпионата  мира.  



  

  

В   медиарейтинге   национальных   команд   по   итогам   группового   этапа   сборная  
России  заняла  первое  место  с  рейтингом  13106,  опередив  команды  Финляндии  
(7373)  и  США  (7114).  Канадцы  -  четвертые  (6912).  
Рейтинги  построены  на  основе  базы  СМИ  системы  "Медиалогия",  включающей  
порядка   31   600   источников:   ТВ,   радио,   газеты,   журналы,   информационные  
агентства,  интернет-СМИ.  Период  проведения  исследования  -  6-23  мая.    

http://hockey2016.rsport.ru/hockey2016/20160523/925231700.html  
Похожие  сообщения  (2):  
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Тренер  Овечкин,  неприкасаемые  из  СКА  и  50  тысяч  за  бронзу.  Как  жила  
сборная  России  на  ЧМ-2016  (Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  23  мая  2016)  
Обозреватель   "Спортфакта"   рассказывает   о   закулисных   подробностях   жизни  
нашей  команды  во  время  чемпионата  мира  
На   российском   чемпионате   мира   дочь   главного   тренера   сборной   России  
снимала  о  Панарине  и  Ко  программу  "Закулисье".  В  материале  "Спортфакта"  -  
те  закулисные  подробности  жизни  нашей  национальной  команды,  которые  вам  
никогда  не  сообщила  бы  Алиса  Знарок.  
Премии  за  бронзу  -  около  50  тысяч  долларов  
Сперва,  чтоб  вам  было  интересней,  про  деньги.  За  победу  на  минском  ЧМ-2014  
сборная  России  получила  премиальные  в  виде  шикарных  мерседесов  каждому.  
Иномарки   были   закуплены   в   преддверии   сочинской   Олимпиады,   остались  
"невредимыми"  ввиду  позорного  вылета  нашей  команды  в  четвертьфинале  Игр.  
И   были   подарены   хоккейной   дружине   за   золото   мирового   первенства   после  
личной  просьбы  Овечкина  в  адрес  президента  России.  
За  серебро  ЧМ-2015  сборную  тоже  не  обидели.  Но  в  Москве-2016  финансовая  
мотивация  у  команды  была  куда  более  высокой.  Если  б  наши  завоевали  золото  
на   домашнем   супертурнире   -   получили   бы   шикарные   премиальные.   По  
несколько   сотен   тысяч   долларов   на   брата.   Хоккеисты   знали,   за   какие   суммы  
они  бьются  на  площадке  "ВТБ-Ледовой  арены",  точные  сумму  никто  в  секрете  
от   них   не   держал.   Однако   заряженная   по   максимуму   сборная   дотянуться   до  
титула   -   цитирую   первого   президента   КХЛ   -   "не   шмогла".   И   бронзовые  
премиальные   окажутся   куда   скромнее.   По   нашим   данным   -   около   50   тысяч  
долларов  на  одного.  Для  большинства  жителей  родной  страны  это  космическая  
сумма.  Для  спортсменов-мультимиллионеров  -  приятный  расходный  компонент  
"женам  на  булавки".  
Каких  медалей  боялся  Знарок?  
Такого   невроза,   скованности   и   внутреннего   напряжения,   как   в  Москве-2016,   в  
новейшей   истории   национальной   команды   еще   не   было.   Хоккеисты   даже   на  
тренировках   старались   не   общаться   между   собой.   Чтоб   ненароком   не  
прогневать   сами   знаете   кого   лишним   словом   или   улыбкой.   Такой  
эмоциональной   засухи   не   нагнеталось   внутри   сборной   России   даже   в   дни  
домашней  Олимпиады-2014.  Как  видите,  победить  в  плей-офф  финнов  это  не  
помогло.  
Непривычно   много   было   и   комиссарских   накачек.   Напоминаний   о  
необходимости  побеждать  любой  ценой.  Высокопарных  спичей  по  поводу  и  без.  
Как   будто   бы   взрослые   мужики   не   понимают   прописных   истин   без  



  

  

каждодневного  разжевывания.  Как  будто  бы  без  "маевок"  от  штаба  никто  из  них  
не  захотел  бы  выиграть  золото  на  родном  льду.  
После   оглушительной   пощечины   в   матче   открытия   с   Чехией   Знарок  
почувствовал,   что  домашний  ЧМ  вполне  может  обернуться   громкой  неудачей.  
Эмоциональной   неуравновешенности   и   срывов   на   повышенные   тона   у  
перекрутившего  себя  тренера  было  куда  больше  обычного.  
Овечкин  и  все  остальные  
А   уж   как  молился   тренерский  штаб  на   вылет   "Вашингтона"   из   второго   раунда  
плей-офф   НХЛ!   С   каким   замиранием   сердца   ждал   очередного   матча  
"Кэпиталз".   Страшно   подумать,   какими   внутрикомандными   репрессиями  
обернулся   бы   срыв   главного   тренера,   почти   неизбежный   в   случае   прохода  
Овечкина  в  финал  энхаэловского  Востока.  
Когда  "Вашингтон"  наконец-то  вылетел,  стало  ясно:  как  минимум  бронза  такому  
звездному   составу,   наверное,   достанется.   Концентрация   грубого   тона   в  
общении   Знарка   с   командой   чуть-чуть   разбавилась.   Зато   возникла   другая  
коллизия.  
Рассказывают,   что   именно   Овечкин   стал   единственным   игроком,   имеющим  
право  доступа  в  тренерскую  комнату.  У  капитана  Дацюка  такого  права  не  было.  
У   первого   вратаря   Бобровского   -   тоже.   Не   допускали   к   "военным   советам"   и  
авторитетного  Мозякина.  Ковальчука  с  Радуловым,  как  помните,  зачистили  еще  
в  процессе  подготовке  к  домашнему  чемпионату.  
А   вот   Овечкин   демонстративно   обозначался   как   игрок,   который   равнее   всех  
остальных.   Все   этот   подход   видели.   Все   все   понимали.   О   каком-то  
внутрикомандном   единстве   минского   образца   на   домашнем   ЧМ   речи   не  шло.  
Наоборот.  Знарок   -   и  не   только  он   -   сделали  все,   чтобы  доразрушить  остатки  
единства.   Когда   в   национальной   команде   начинают   кучковаться   по   клубному  
принципу   -   это   признак   не   самых   здоровых   отношений   в   коллективе.   Увы,   в  
Москве-2016   так   оно   и   было.   Питерцы   отдельно,   московские   отдельно,  
вашингтонцы  своей  компанией,  Мозякин  сам  по  себе.  
У  капитана  Дацюка  времени  огорчаться  неурядицам  не  было.  Ему  о  карьерном  
будущем   надо   думать.   Юридически   грамотно   "развестись"   с   "Детройтом,  
разорвать   действующий   контракт.   После   этого   он   мгновенно   подпишет  
согласованное  и  одобренное  всеми  сторонами  трудовое  соглашение  со  СКА.  
Воспоминания  о  питерском  будущем  
По   некоторым   данным,   Знарок   и   Витолиньш   работали   на   домашнем  
чемпионате   мира,   уже   имея   подписанные   контракты   со   СКА.   Нет   ничего  
удивительного  в  том,  что  специалисты  из  штаба  сборной  и  вели  себя  так,  будто  
уже  являются  тренерами  СКА.  
Проявлялось  это  во  многом.  Например,  в  том,  что  видела  своими  глазами  вся  
страна:   "антикризисный  менеджмент"   по   ходу   турнира   применялся   ко  многим,  
но   не   к   игрокам   СКА.   Штаб   мог   сажать   в   запас   Антипина,   обходиться   без  
Санникова,  двигать  по  разным  тройкам  Бурмистрова.  Питерским  же  игрокам  все  
преподносилось  на  блюде  с  голубой  каемочкой.  
Лучшее   игровое   время,   гарантированная   амнистия   любых   прегрешений.  
Сколько  бы  ошибок  в  обороне  не  допускал   тот  же  Войнов,  ему  все  сходило  с  
рук.   Как   и   остальным   его   одноклубникам-защитникам.   Как   и   звену  Шипачева,  
потерявшемуся  в  двух  главных  встречах  турнира.  Матче  открытия  против  Чехии  
и  полуфинале.  
За   эту   клубную   пристрастность,   за   лояльность   к   своим   нещадно   критиковали  
недавнего   наставника   сборной   Вячеслава   Быкова.   Перекосы   в   исполнении  
Знарка  хоккейная  общественность  почему-то  не  замечала  в  упор.  



  

  

Зато  команда  замечала  все.  И  деление  на  белую  да  не  слишком  белую  кость.  И  
бессчетные   тренерские   симпатии,   не   всегда   совпадавшие   с   симпатиями  
зрительскими.   Над   отдельными   историями   хоккеисты   сборной   откровенно  
посмеивались.  Ни  для  кого  ни  была  секретом  информация:  свое  место  в  числе  
участников  домашнего  ЧМ  нападающий  Сергей  Плотников  получил  в  обмен  на  
согласие   перейти   в   СКА.   Прекрасный   парень,   чемпион   мира-2014   на  
московском  супертурнире  был  откровенным  балластом  команды.  Шансы  забить  
впервые   с   5  мая  2015-го   он   запарывал  даже  при   счете  6:2   в  матче   за   третье  
место.   Когда   и   никакого   психологического   груза   уже   не   было,   и   партнеры  
создавали  для  Плотникова  двухсотпроцентные  моменты.  
Вот   будет   смешно,   если   владеющий   правами   на   спортсмена   "Локомотив"  
упрется  и  принципиально  не  захочет  отдавать  игрока  конкурентам  из  СКА.  Пока  
же   попрошу   включить   воображение.   И   представить,   с   какой   иронией  
воспринимались  попытки  Знарка  спросить  с  отдельных  хоккеистов  сборной  по  
полной  программе.  Все  же  видели,  как  с  соседа  по  раздевалке  спрашивали  по  
программе  произвольной.  
Что  интересно,  так  это  новый  уровень  отношений  между  Знарком  и  его  некогда  
любимым,   ближайшим   помощником   Харийсом   Витолиньшем.   Авторитет  
последнего  в   сборной,   рассказывают,   сильно   упал.  Во  многом  не  без  помощи  
Олега  Валерьевича,   который   регулярно   и   на   людях   делает   ремарки   "тебя  же  
выгнали   из   клуба   по   ходу   сезона".   Очевидно,   что   для   Витолиньша   процесс  
возвращения   из   главных   тренеров   в   помощники   (и   в   СКА,   и   в   сборной)  
безболезненным  точно  не  будет.  Зачем  Знарку  психологический  террор  против  
своих,  понятно  меньше.  Но  в  отношениях  внутри  штаба  явно  начинается  какая-
то  новая  страница.  
Поедет  ли  Варламов  на  Кубок  мира?  
Симпатии   к   игрокам   СКА   доходили   порой   до   смешного.   Ради   максимального  
клубного   представительства   питерцев   в   сборной-2016   третьим   вратарем  
включили  молодого  Шестеркина.  Не  имевшего  ни  шанса  сыграть  на  домашнем  
чемпионате  мира.  Скорее  бы  на  лед  выпустили  легендарного  президента  ФХР  
Владислава  Третьяка.  
Но   за   парня,   которому  привалило   счастье,  можно   только  порадоваться.  А   вот  
фигура   другого   голкипера   заставляет   беспокоиться.   Я   о   Семене   Варламове.  
Как   вы,   наверное,   уже   догадались,   никакой   тяжкой   травмы   у   энхаэловца   не  
было.  Ее  просто  придумали,  чтобы  технично  отцепить  чемпиона  мира-2012  от  
сборной.  
А  стоит  один  раз  сделать  игрока  жертвой  политики  двойных  стандартов,  как  его  
отношение   к   национальной   команде   тут   же   меняется.   Не   возникнет   ли   у  
Варламова   желание   громко   и   демонстративно   саботировать   осенний   Кубок  
мира?   Да,   у   России   есть   Бобровский   и   Василевский.   Но   ведь   вратарь  
"Колорадо"  тоже  включен  в  список  16-ти  железных  кандидатов!  
Остается   надеяться   лишь   на   дипломатичность   и   мудрость   Третьяка,   чьи  
отношения   с   Варламовым   всегда   были   очень   теплыми   и   человечными.  
Надеемся  на  то,  что  лучший  вратарь  ХХ  века  не  позволил  конъюнктурщикам  из  
штаба  сборной  сжечь  мосты  с  одним  из  лучших  вратарей  сегодняшнего  дня.  
Породит  ли  домашний  чемпионат  мира  новую  плеяду  отказников?  
Это   было   бы   самым   страшным   итогом   турнира,   на   подготовку   которого  
российское   государство   потратило   столько   финансовых,   человеческих   и  
эмоциональных   ресурсов.   Немедленно   вспоминается   первый   премьер   РФ  
Виктор   Черномырдин   со   своим   афоризмом   "Получилось   как   всегда".   В   сезон  
домашнего   супертурнира   Знарок   умудрился   испортить   отношения   с   добрым  



  

  

десятком  звезд  национальной  команды.  И  с  кандидатами,  близкими  к  звездному  
статусу.  
Ковальчук.  Радулов.  Куликов.  Варламов.  Якупов.  Бурдасов.  Даже  если  вынести  
за  скобки  события  с  рождением  детей,  Малкин  с  Тарасенко  все  равно  не  горели  
желанием   приезжать   к   Знарку.   Не   присоединится   ли   после   московского   ЧМ   к  
этому  грустному  списку  кто-то  еще?  
Даже   страшно   подумать.   Будем   надеяться,   что   система,   которую   десять   лет  
выстраивал  президент  ФХР  Владислав  Третьяк,  выстоит.  Что  в  глазах  главных  
звезд  страны  сборная  останется  комфортным  домом.  
Но   для   этого   штаб   должен   вести   себя   иначе,   чем   в   мае-2016.   На   домашнем  
мировом  первенстве.    

http://www.sportfakt.ru/hockey/63345/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Исчерпывающий  итог  ЧМ-2016  для  команды  Знарка  (Allhockey  
(allhockey.ru),  Москва,  23  мая  2016)  
Закончился  чемпионат  мира,  страсти  утихли,  эмоции  улеглись,  и  только  в  этот  
момент  стало  понятно,  что  сделать  какой-то  конкретный  вывод  по  результатам  
выступления   сборной   России   не   получится.   Почти   весь   май   мы   разбирали  
ошибки   в   каждом   матче   команды   Знарка,   но   к   концу   турнира   их   так   и   не  
набралось  на  слово  "провал",  скорее  наоборот,  россияне,  судя  исключительно  
по  уровню  и  качеству  хоккея,  выступили  обычно.  А  потому  без  эмоций  сказать  
практически   нечего,   проиграли   мы   фактически   только   одну   игру,   но   в  
действительности   это   поражение   вообще   никак   не   отражает   преимуществ  
финского   хоккея   над   нашим.   Преимущества   в   технике   и   других   важных  
индивидуальных  компонентах  в  определенный  момент  времени  -  да,  но  завтра  
или,  предположим,  послезавтра  результат  мог  бы  быть  иным.  
Снова   ведь   сборная   России,   как   и   остальные   команды,   приезжает   на  
международные   турниры   ради   3-4   матчей   с   сопоставимыми   по   уровню   игры  
соперниками.  Давайте  подумаем,  могут  ли  3-4  игры  отражать  силу  всего  вида  
спорта   в   стране   в   целом?   В   других   видах   спорта,   может,   и   могут,   но   на  
хоккейный  ЧМ,  как  правило,  приезжают  лишь  некоторые  сильнейшие  хоккеисты  
мира.   Турнир   переоценен   или   недооценен?   В   данном   случае   разницы   нет.  
Зададим   себе   элементарный   вопрос:   "Может   ли   увеличиться   количество  
подобных  турниров  до  5-8  в  год?".  Нет,  естественно  не  может,  никогда  такого  не  
будет.    
И   каким   образом   в   таком   случае   измерять   понятие   "силы"   российского,  
шведского   или   финского   хоккея?   Футбольная   "Барселона"   не   обыграет  
нынешнего   чемпиона   мира   по   футболу?   Или,   может,   тот   же   "Нэшвилл"   не  
обыграет   сборную   России   по   хоккею   в   нынешнем   составе?   Границ   подобных  
ведь  никогда  не  было,   глупо  думать,   что  они  появятся,   а   значит,   и   оценивать  
государственно  и  системно  силу  национального  хоккея  любой  страны  на  основе  
3-4  матчей  в  год  тоже  глупо.    
Также   на   следующем   чемпионате   мира   мы   можем   выйти   и   выиграть   3  
решающих   матча,   хотя   условия   будут   совсем   другими   и   вокруг,   и   внутри  
команды,  составы  соперников  будут  другими,  стадионы,  судьи,   здоровье   -  все  
другое.  В  этот  раз  мы  проиграли  финнам,  на  следующем  чемпионате  мира  всех  
обыграют  чехи,  на  Олимпиаде  всех  обыграют  американцы.  Нужно  понять  одну  
простую   вещь:   чтобы   получить   огромную   разницу   и   подавляющее  
преимущество   в   каждой   игре   против   ТОПов   мирового   хоккея,   должно   пройти  
лет  40-50,  и  то  не  факт,  что  к  тому  времени  что-то  уж  сильно  изменится.  



  

  

Посмотрите,  что  у  нас,  что  у  канадцев,  что  у  финнов,  очень  многие  нападающие  
набрали   от   6   очков   и   больше   за   10   матчей.   Это   ведь   тоже   определенный  
показатель,  многие  в  сезоне-то  в  своих  лигах  не  набирают  по  половине  очка  за  
игру,   а   тут   у   всех   ведущих   команд   так,   и   нет   ни   одной   предпосылки   для  
изменений.  
Некоторые   эксперты   вывели   примерно   следующий   итог   домашнего   ЧМ:   "На  
Кубок  Мира   у   нас   действительно   может   подобраться   очень   хороший   состав   -  
молодой,  интересный,  с  перспективой  на  Олимпиаду".  Интересный-то,  может,  и  
интересный,   но   условия   на   Кубке   мира   будут   совсем   иными.   То   есть   все  
сборные  снова  попадут  в  новые  условия:  новые  составы  у  соперников,  новые  
соперники,   новые   стадионы,   другие   болельщики,   новые   партнеры.   Все   снова  
будет  другим.  
А   если   так,   то   сможем   ли   мы   в   новом   составе   сконцентрироваться   и   в   5-6  
матчах   выиграть   хотя   бы   4?   Неизвестно,   никто   не   знает.   Если   и   существует  
какой-то   итог   домашнего   чемпионата   мира,   то   он   явно   касается   условий  
внутренних.   У   нас   было   много   игроков,   которые   поедут   на   Кубок   мира,   у  
соперников   (за  исключением  финнов)  не  было  практически  никого.  Так  если  у  
нас   подбирается   интересный   состав,   то   какой   состав   будет   у   других   команд?  
Итог   домашнего  ЧМ  лишь   в   том,   что   из   четырех   нормальных   соперников,   мы  
обыграли  лишь  двух,  так  сложились  условия  в  конкретный  момент  времени.    

http://allhockey.ru/article/show/258980-
Ischerpyvajuschij_itog_ChM_2016_dlya_komandy_Znarka  

К  заголовкам  сообщений  
  
Фетисов:  бронза  ЧМ  -  не  очень  большой  повод  для  радости  (Sports.ru,  
Москва,  23  мая  2016)  
Прославленный   хоккеист   сборной   СССР,   двукратный   олимпийский   чемпион  
Вячеслав  Фетисов  призывает  срочно  проанализировать  итоги  ЧМ-2016  и  начать  
готовить   команду   к   сентябрьскому   розыгрышу   Кубка   мира   в   Торонто,   пишет  
сайт  "Подмосковье  сегодня".    
"После   матча   за   бронзовые   медали,   в   котором   сборная   России   обыграла  
команду   США   со   счетом   7:2,   мы   на   трибуне   видели   радостные   лица  
болельщиков,  и  это  замечательно,  у  людей  должны  быть  поводы  для  радости  в  
непростое  время.  Вместе  с  тем,  третье  место  на  домашнем  турнире,  признаем,  
это   все-таки   не   то,   что   нам   всем   хотелось",   -   сказал   Фетисов   в   интервью  
корреспонденту  издания.    
Капитан   легендарной   "Красной  машины"   80-х   годов   считает,   что   выиграть  ЧМ  
нашей   команде   не   удалось   во   многом   из-за   того,   что   в   трудные   моменты   не  
было   надежной   игры   в   обороне,   в   полуфинале   сработал   так   называемый  
"финский   комплекс",   не   показали   своей   лучшей   игры   лидеры   Александр  
Овечкин  и  Павел  Дацюк.    
"Овечкин   приехал   после   трудного   сезона   в   НХЛ,   человек   переживает   за  
сборную  страны,  и  за  это  уже  заслуживает  благодарности.  То  же  самое  Дацюк.  
Наверное,  они  сделали  все,  что  смогли.  Но,  бывает,  что  и  у  таких  мастеров  не  
все  может  получаться",  -  отмечает  он.    
Разочарован  Фетисов  и  игрой  в  большинстве.  Ему  непонятно,  почему  тренеры  
российской  сборной  полагались  лишь  на  убойный  бросок  Овечкина  с  любимой  
точки   вбрасывания.   "Один   раз   закрыли  Сашу,   второй,   третий,   десятый.   Ясно,  
что  у  него  не  получается.  Ну,  так  надо  иметь  другие  варианты  для  розыгрыша  
"лишнего",  а  их  мы  не  увидели",  -  сетует  Вячеслав  Фетисов.    



  

  

В   сентябре   в   Торонто   состоится   розыгрыш   Кубка   мира.   Это   соревнование  
соберет  действительно  сильнейших  хоккеистов.  "Турнир  очень  важен  на  пути  к  
Олимпийским   играм-2018.   Надо   поскорей   сделать   анализ   ЧМ   и   начать  
готовиться  к  Торонто",  -  призывает  Фетисов.    

http://www.sports.ru/hockey/1040336721.html  

К  заголовкам  сообщений  

  
Юрзинов-ст.:  создание  олимпийской  сборной  надо  поставить  в  заслугу  
руководству  (Чемпионат.com,  Москва,  23  мая  2016)  
Заслуженный  тренер  СССР  и  России  Владимир  Юрзинов-старший  рассказал  о  
важности  создания  олимпийской  сборной  России.    
"У  нас  есть  ребята,  которые  были  в  сборной  на  подготовке  к  чемпионату,  но  не  
попали  в  состав.  Это  и  Любушкин,  Пайгин,  Андронов.  Их  я  знаю  еще  по  МХЛ.  Я  
сейчас  в  олимпийской  сборной  работаю  с  целой  группой  ребят.  На  мой  взгляд,  
создание  олимпийской  команды  надо  поставить  в  заслугу  нашему  руководству.  
То,   что   создали   аналитический   центр,   который   работает   с   олимпийской,  
юношеской  и  молодежной   командами,   -   это  очень  важно  для  решения   задачи  
подготовки   собственного   резерва.   Правильным   ли   было   решение   создать  
олимпийскую   команду?  Я   говорю  не   только  о   нем,   но  и   о   совместной  работе.  
Это  очень  важный  шаг   в   плане  подготовки   собственных  игроков  и   тренеров  и  
взаимодействия   с   игроками,   играющих   в   НХЛ.   С   ними   надо   общаться,  
проводить   летние   тренировки.   Это   огромный   резерв   в   плане   объединения  
нашего  хоккея.  А  вот  как  мы  им  воспользуемся  -  зависит  от  нас.    
Я  был  инициатором  создания  этой  команды.  В  свое  время  мне  приходилось  в  
ней   работать   вместе   с   Валерием   Васильевым.   Это   отличный   инструмент  
подготовки  игроков  и  тренеров  для  сборной.  Я  убежден  в  этом.  Да  и  не  только  
убежден   -   я   на   практике   знаю,   что   это   такое",   -   передает   слова   Юрзинова-
старшего  корреспондент  "Чемпионата"  Владислав  Уткин.    

http://www.championat.com/hockey/news-2472362-jurzinov-st-sozdanie-olimpijskoj-
sbornoj-nado-postavit-v-zaslugu-rukovodstvu.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  23  мая  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  23  мая  2016  
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Рене  Фазель:  Я  хотел  бы  проводить  чемпионаты  мира  два  раза  в  год!  
(Советский  спорт,  Москва,  23  мая  2016)  
Президент  Международной  федерации  хоккея  (ИИХФ)  Рене  Фазель  после  того,  
как   его   переизбрали   на   новый   четырехлетний   срок,   первое   эксклюзивное  
интервью  дал  Sovsport.ru.    
Рене  Фазель  -  удивительный  человек.  
Во-первых,  он  руководит  Международной  федерацией  хоккея  с  1994   года.  А  с  
учетом   нового   срока   мистер   Фазель   может   установить   рекорд   -   26   лет   у  



  

  

штурвала.  Именно  так.  На  днях  Рене  сказал,  что  он  -  капитан,  а  члены  ИИХФ  -  
его  команда.  
Во-вторых,   мне   довелось   послушать   Фазеля,   когда   он   выступал   перед   своей  
командой  за  пару  дней  до  старта  чемпионата  мира.  "Нас  ждут  17  тяжелых  дней  
работы,  -  сказал  Рене,  обращаясь  к  сотрудникам.  -  И  я  прошу  вас:  если  устали,  
то  возьмите  паузу  на  полдня  или  сутки.  Отдохните.  Для  меня  важно,  чтобы  вы  
не  сломались".  
Я   знал   работодателей,   которые   говорили:   "Есть   только   одно   оправдание  
неисполнению  задания  -  смерть".  А  тут  чисто  европейский  подход!  
В-третьих,   трудно   найти   второго   человека   в   мире,   который   раньше   работал  
стоматологом,  потом  -  хоккейным  судьей,  затем  -  председателем  Швейцарского  
союза,   а   теперь   усердно   учит   русский   язык.   И   обещает   бегло   заговорить   на  
языке  Пушкина  и  Толстого.  
-  Так-так,  -  Рене  Фазель  листает  свежий  номер  "Советского  спорта".  -  Сколько  у  
нас   страниц,   посвященных  футболу?  Четыре.   А   хоккею?  Семь!  Мы   победили!  
Очень  хорошая  газета.  
"ИГРОКИ  ДОЛЖНЫ  УВАЖАТЬ  ДРУГ  ДРУГА"    
Поэтому   мистер   Фазель   и   дает   нам   интервью.   А   рядом   сидит   большой   друг  
Рене,   член   Зала   славы   ИИХФ   Всеволод   Кукушкин,   чья   первая   заметка   в  
"Советском  спорте"  вышла  еще  в  1965  году.  
-  Что  самое  главное  для  вас,  как  для  капитана?  Куда  идет  ваш  корабль?    
-   На   следующие   четыре   года   мы   обозначили   четыре   цели.   Первая,   самая  
главная  -  безопасность  игроков.  В  последние  три-четыре  года  у  нас  было  много  
травм.  Особенно  сотрясений  мозга.  Скорость  игроков  достигает  45  км/ч.  Их  вес  
-  за  центнер.  Шайба  летит  как  пуля  -  160  км/ч.    
И   ведь   хоккеистам   некуда   деваться.   Это   не   футбол,   где   можно   выбежать   за  
бровку.   Тут   тебя   впечатывают   в   борт.   Отсюда   столько   травм.   Чтобы   их  
избежать,   мы   думаем,   как   изменить   хоккейные   правила.   И   когда   обсуждаешь  
это  с  тренерами,  то  приходишь  к  выводу:  чаще  всего  это  зависит  от  поведения  
игроков.  Они  не  слишком  уважают  друг  друга.  На  это  и  хотим  сделать  акцент  -  
нужно  это  уважение  найти.  
С  другой  стороны,  если  жертва  получает  тяжелую  травму,  то  агрессор  должен  
быть   наказан   куда   больше,   чем   на   3-4   матча.   Если   очень   плохой   силовой  
прием,   то   пусть   будет   дисквалификация   на   10-20   матчей,   плюс   большие  
денежные  штрафы.  
Вторая  цель  -  структура  федерации,  чтобы  достичь  эффективного  управления.  
Это  всевозможные  комиссии  -  по  финансам,  транспорту,  рассмотрению  жалоб...  
У  нас  и  сейчас  хорошая  структура,  но  мы  хотим  стать  лучше.  
Третья   -   взаимоотношения   между   лигами:   КХЛ,   НХЛ,   разные   чемпионаты   и  
клубы   Европы.   У   нас   должна   быть   хорошая   коммуникация.   Это   ведь   бизнес.  
Нам  нужно  находить  диалог  по  разным  вопросам.  Например,  участие  России  в  
Лиге  чемпионов.  
Четвертая  -  Азия.  Сегодня  у  нас  22  члена  от  этого  континента.  Еще  три  входят  -  
Непал,  Индонезия,  Филиппины.  Олимпиада  в  2018  и  2022  году  пройдет  в  Азии  -  
в  Пхенчхане  и  Пекине.  Это  отличная  возможность  для  пропаганды  хоккея.  Нам  
нужно  поймать  эту  волну.  
"НАШ  БЮДЖЕТ  -  $45  МЛН"    
-  Как  раз  об  отношениях  между  лигами.  Сейчас  в  Москве  гостит  вице-президент  
НХЛ  Билл  Дэйли.  С  какой  целью?    
-  Просто   визит   вежливости.  В   последние   22   года   у   нас   хорошие   отношения   с  
НХЛ.  Никаких  проблем!  Конечно,  это  совсем  другой  мир  -  североамериканская  
лига  с  громадным  бюджетом.  Спорт  там  -  индустрия  развлечений.  



  

  

Мы  немного  другие.  Но  НХЛ  выступала  на  последних  пяти  Олимпиадах.  В  июне  
мы  проведем  два  раунда  переговоров  с  лигой  и  профсоюзом  о  поездке  игроков  
НХЛ  в  Пхенчхан  и  Пекин.    
И   мы   в   Старом   Свете   должны   иметь   сильный   хоккей.   Если   будет  
раздробленность   -   КХЛ,   финны   и   шведы,   центральная   Европа,   сами   по   себе  
чехи   и   словаки   -   ничего   хорошего   не   получим.   Только   сильные   могут  
соревноваться  с  Северной  Америкой.  
-  МОК  не  хочет  давать  $10  млн  на  перелет  энхаэловцев  и  оплату  их  страховок.  
Для   НХЛ   это   -   камень   преткновения.   Неужели   из-за   столь   небольшой   суммы  
сорвется  такой  грандиозный  проект?    
-  Небольшой?  -  смеется  Фазель.  
-  Это  зарплата  одного  Овечкина  в  год.    
-  Попробуйте  забрать  эти  деньги  у  Овечкина.  Посмотрим,  что  он  вам  скажет!  -  
шутит  Кукушкин.  
-  Вообще  $10  млн  -  это  большие  деньги  для  ИИХФ.  Наш  годовой  бюджет  -  $45  
млн,   -   уточняет   Фазель.   -   В   олимпийский   сезон   он   возрастает   до   $70   млн.   В  
обычный   год   мы   тратим   $21   млн   на   организацию   турниров   среди   мужчин   и  
женщин   разных   возрастов.   Также   нужно   содержать   штат   ИИХФ,   оплачивать  
различные  расходы,  вкладывать  деньги  в  развитие  хоккея.    
Лично   мы   не   можем   выложить   треть   бюджета,   чтобы   заплатить   эту   сумму.  
Конечно,  мы  слегка  разочарованы  решением  МОК,  который  раньше  оплачивал  
страховки   и   переезд   игроков   НХЛ.   Но   у   них   есть   причины,   и   мы   должны   их  
принять.  А  моя  цель  -  в  переговорах  решить  этот  вопрос.  
"НЕЛЬЗЯ  ВСЕГДА  ЕСТЬ  ЧЕРНУЮ  ИКРУ"    
-  Министр  спорта  Виталий  Мутко  сказал  прямо:  ему  не  нравится  возрождение  
Кубка  мира,  который  может  обогнать  чемпионат  мира  в  иерархии  хоккея.    
-   Самое   главное   в   хоккее   сейчас   -   Олимпиада.   Там   выступают   лучшие   из  
лучших.   И   без   разницы,   что   это   в   феврале,   что   рядом   играют   в   керлинг   и  
катаются  на  лыжах.  
Также  мы  каждый  год  проводим  чемпионат  мира.  Это  как  в  теннисе  -  Уимблдон  
или   "Ролан  Гаррос".  Разные  страны,  16  сборных,  особая  атмосфера,   когда  ты  
этим  праздником  завершаешь  сезон.  
Да,  сюда  не  прилетели  главные  звезды.  Но  не  нужно  каждый  день  есть  ложками  
черную   икру!   Зато   в   Россию   приехали   три   очень   талантливых   парня,   за  
которыми  будущее  -  Остон  Мэттьюз  (США),  Коннор  Макдэвид  (Канада)  и  Патрик  
Лайне  (Финляндия).  Если  подъедут  топ-звезды  вроде  Овечкина  или  Кросби,  мы  
вообще  будем  счастливы.  
А  теперь  в  сентябре  появляется  Кубок  мира,  и  мне  нравится  эта  идея.  Никакого  
дежа-вю.   Шесть   топ-сборных,   команда   Европы   и   молодых   звезд   Северной  
Америки.   Потрясающий   турнир   в   Торонто   при   организации   НХЛ!   Разве   это  
плохо?  Мы  для  кого  работаем  -  для  болельщиков  ведь,  да?  Они  хотят  видеть  
звезд  и  шоу!  
Я  бы  хотел  проводить  чемпионат  мира  два  раза  за  сезон,  а  еще  Олимпиаду  и  
Кубок   мира   -   каждый   год!   Но   это   слишком   много.   Я   шучу.   Но   вообще   очень  
доволен  нынешним  календарем.  
"ОДНАЖДЫ  Я  ВЫУЧУ  РУССКИЙ!"    
Дальше   я   спросил,   почему   президента   ИИХФ  можно   встретить,   например,   на  
"Формуле-1".  Рене  Фазель  ответил,  что  обожает  спорт.  И  у  других  видов  можно  
чему-то  учиться.  А  хоккеисты  для  него  -  как  артисты,  которые  умеют  на  ледовой  
сцене   все.   Это   гораздо   более   сложный   вид   спорта,   чем   футбол,   где   нужно  
просто  бегать  и  бить  по  мячу.    



  

  

-  Кто  же  тогда  Александр  Овечкин?  Джеймс  Бонд?  Он  уже  в  12-й  раз  приезжает  
на  чемпионат  мира.    
-  Я  всегда  рад  видеть  Сашу!  Но  расстраиваюсь,  что  он  снова  не  смог  выиграть  
Кубок  Стэнли.  Понимаю,  как  сложно  Овечкину,  ведь  он  идет  к  мечте.  Но  у  него  
большое   сердце.   И   сильный   характер,   потому   что   в   любом   состоянии   он  
прилетает  играть  за  Россию.  Я  уважаю  таких  людей.    
-  Откуда  у  вас  такая  любовь  к  нашей  стране?  Как  давно  вы  начали  учить  наш  
язык?    
-   Впервые   я   приехал   к   вам   на   хоккейный   турнир   в   1981   году.   Брежнев,  
Советский   Союз,   путь   к   коммунизму.   Москва,   потом   Минск.   Незабываемое  
воспоминание!    
Когда   я   стал   президентом   федерации   Швейцарии,   то   в   1987   году  
организовывал  матч  между  нашей  сборной  и  Большой  Красной  Машиной.  Мы  
тогда  собрали  17  тысяч  зрителей  в  Берне!  
Я  всегда  любил  советский  хоккей,  со  времен  Михайлова  -  Петрова  -  Харламова.  
Моя  мама  обожала  любила  русскую  культуру  и  учила  меня  словам.  Одно  время  
я  даже  пытался  разгадывать  кроссворды  на  вашем  языке.    
Вообще  я  знаю  немецкий  (от  папы),  французский  (от  мамы),  испанский  (жил  там  
пять  лет),  португальский,  итальянский,  конечно  английский.  В  наше  время  быть  
полиглотом   -   это   нормально!   И   вот   в   один   день   я   задался   целью   выучить  
русский   так,   чтобы   спокойно   разговаривать.   В   мечтах   я   бы   хотел   приехать   с  
женой   на   полгода   в   Россию.   А   еще   у   меня   есть   хороший   учитель   -   Сева  
Кукушкин.  
"ПОМНЮ,  КАК  ЛЕЧИЛ  ЗУБЫ  БЫКОВУ"    
-   Нужно   вести   борьбу   с   допингом.   Но   тема   мельдония   превратилась   в  фарс.  
Препарат   толком   не   изучили,   однако   его   запретили.   Почему   хоккей   не  
сотрясают  допинг-скандалы,  в  отличие  от  других  видов  спорта?    
-  Борьба  с  допингом  очень  важна,  чтобы  защищать  спортсменов.  Соревнование  
должно  быть  честным.  И  надо  думать  о  своем  здоровье.  Но  по  милдронату  я  с  
вами   согласен   -   препарат   нужно   было   изучить.   Действительно   ли   он   так  
помогает  спортсменам  быть  лучше?  Если  да,  то  запрещайте.    
А   вообще  в   хоккее   трудно  использовать  допинг.  Очень   сложная  игра.   Голова,  
ноги,  руки,  катание,  скорость,  лед,  клюшки.  Что  вам  нужно  принимать?  Хотите  
стать  более  агрессивным  -  потеряете  контроль  над  игрой.  Снять  стресс  -  тогда  
уснете.    
Это  вам  не  циклические  виды  спорта,  как  велосипед  или  лыжи.  Тут  все  гораздо  
труднее.  
-  Правда  ли  что  вы  работали  в  Швейцарии  не  только  судьей,  но  и  дантистом,  
при  этом  ставя  пломбы  Вячеславу  Быкову?    
-  Конечно!  А  еще  Хомутову,  их  семьям.  Кстати,  Быков  тоже  учил  меня  русским  
словам.  Но  не  в  тот  момент,  когда  я  лечил  ему  зубы.  
-  Будете  ли  вы  смотреть  чемпионат  Европы  по  футболу  в  июне?    
-  Я  ненавижу  футбол,  -  признался  Кукушкин.  -  Даже  за  спорт  его  не  считаю.  
-   А   я   люблю!   -   воскликнул   Фазель.   -   Это   спорт   номер   один   в   мире.   Лишь   в  
Северной   Америке   не   так.   В   футбол   легко   играть.   Даже   обувь   не   нужна.   Я  
обязательно   приеду   во   Францию   и   схожу   на   какие-то   матчи.   Пока   не   решил,  
какие.  Или  по  телевизору  под  пиво  буду  смотреть.  

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/905984  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  23  мая  2016  
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Родной  клуб  хоккеиста  Александра  Мальцева  может  исчезнуть  
(Российская  газета  (rg.ru),  Москва,  23  мая  2016)  
Недавно   в   Кирово-Чепецке   почти   весь   город   отмечал   славный   юбилей:   60-
летие   команды   "Олимпия".   Кирово-Чепецк   -   небольшой   город   на   Вятке   с  
населением  в  74  тысячи.  Но  для  отечественного  хоккея  -  это  культовое  место.  
Одни   только   фамилии   выросших   здесь   олимпийских   чемпионов   чего   стоят:  
Мальцев,  Мышкин,  Трефилов...  
Билеты  на  юбилейный  вечер  в  местном  дворце  спорта,  вмещающем  почти  две  
тысячи   человек,   закончились   еще   за   несколько   дней.   Да   и   из   приглашенных  
великих  хоккеистов  от  встречи  и  приезда  в  родной  город  не  отказался  никто.  
Впервые  в  истории  несколько  поколений  чемпионов,   с   1950-х   по  2010-е   годы,  
игроки  и  тренеры  хоккейного  клуба  "Олимпия",  встретились  вместе,  под  одной  
крышей.   У   всех,   кто   пришел   в   этот   день   на   трибуны,   была   возможность  
получить   автографы   великих   игроков   и   тренеров.   Состоялся   и   удивительно  
красивый   матч   "Олимпия-80"   против   "Олимпии-90",   закончившийся   со   счетом  
7:7.  
"Это  -  единственный  случай  в  истории  нашего  кирово-чепецкого  хоккея,  чтобы  
вот  так  собрались  люди  различных  поколений,  люди,  которые  делали  хоккей",-  
отразил   общее   настроение   ветеранов,   игроков   и   болельщиков   олимпийский  
чемпион,  шестикратный  чемпион  мира  Владимир  Мышкин.  
Впрочем,   состоявшийся   праздник   сопровождался,   увы,   и   явной   ноткой   грусти.  
Да,   в   Кирово-Чепецке   в   последние   годы   появился   замечательный   ледовый  
дворец,   на   открытие   которого   в   2010   году   приезжали   Александр   Мальцев,  
президент   Федерации   хоккея   России   Владислав   Третьяк,   трехкратный  
олимпийский   чемпион   Виталий   Давыдов   и   Владимир   Мышкин.   Однако  
прославленная  когда-то  "Олимпия"  вот  уже  несколько  лет  прочно  прописалась  
"на   дне"   Молодежной   хоккейной   лиги   (МХЛ),   где   она   выступает   после  
"реанимирования"  клуба  в  том  самом  2010  году.  
Но   почему   происходит   такое?   Потому   что,   например,   летом   2012   года   на  
предсезонке   в   обескровленной   "Олимпии"   оказалось   всего   12   человек.   Как   в  
былые   время   команду   снова   пришлось   создавать   заново.   И   так   в   новейшей  
истории   клуба   происходит   из   года   в   год.   Минувший   хоккейный   сезон   в   МХЛ  
"Олимпия"   закончила   на   последнем   месте   в   своей   зоне,   прилично   отстав   по  
очкам  от  других  команд  и  часто  проигрывая  матчи  "в  одну  калитку".  
Причем   талантливых   ребят   в   городе   по-прежнему   хватает:   каждый   год  
появляются  яркие  игроки.  Взять  тот  же  сезон  2011/2012  года,  когда  всю  команду  
не   просто   тащили,   а   как   написала   пресс-служба  МХЛ,   "буквально   волокли   на  
себе  два  игрока".  Захар  Ощинский  и  Вячеслав  Козуб  на  двоих  набрали  более  
130   очков   за   сезон.   Из   153   шайб,   заброшенных   "Олимпией"   в   ворота  
соперников,  они  поучаствовали  в  131-й  (!)  голевой  комбинации.  
"Ребята   отдувались   за   20   человек   и   пахали   все   60   матчей   "регулярки",   не  
замечая   усталости.   Их   не   сломили   ни   ужасающие   результаты   команды,   ни  
подвал   турнирной   таблицы   -   они   работали   на   команду   и   за   всю   команду",   -  
писала  пресс-служба  МХЛ.  Разумеется,  показав  столь  впечатляющую  игру,  они  
ушли  в  клубы  классом  выше.  
Ситуация   в   "Олимпии"   настолько   плачевная,   что   несколько   лет   назад  
Александр  Мальцев   попросил   убрать   его   имя   из   названия   клуба,   не   захотев,  
чтобы  оно  ассоциировалось  с  таким  "хоккейным  позором".  Эти  беды  "Олимпии"  
связывают  с  менеджментом  клуба.  Об  этом  не  без  горечи  говорили  в  кулуарах  



  

  

юбилейной   встречи   многие   ее   ветераны.   Как   из   Кирово-Чепецка,   так   и   из  
Москвы.  
Говорили  и  о  том,  что  хоккей  в  Кировской  области  оказался  в  последние  годы  
"задвинут  на  задний  план".    
"Хоккеем   у   нас   командует   биатлонист,   сам   спорт   находится   в   блоке  
"здравоохранение".  До  хоккея  им?",  -  прямо  высказался  один  из  ветеранов.  
Но  все  же  в  этот  день  в  "Олим-Арене"  было  хорошо  видно:  Кирово-Чепецк  все  
еще  живет  хоккеем.  И  хочет  жить.  
Наверно,  именно  в  таких  городах,  где  все  находится  в  шаговой  доступности,  где  
стоит   долгая   и   продолжительная   зима,   ребята   сами   рвутся   на   тренировки,   а  
родители  не  боятся  отпускать  их  на   занятия,  и  необходимо  строить  академии  
хоккея.   Или   те   центры,   о   которых   говорил   в   апреле   на   заседании   Совета   по  
развитию   физической   культуры   и   спорта   президент   ФХР   Владислав   Третьяк.  
Они   дадут   отдачу.   Ведь   Кирово-Чепецк   -   признанный   город   хоккейных  
мастеров.    

http://rg.ru/2016/05/23/rodnoj-klub-hokkeista-aleksandra-malceva-mozhet-
ischeznut.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
  


